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Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в текстовом виде. 

Хотя расшифровка максимально точная,  иногда она может быть неполной или неточной в  связи  с 

плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. Она публикуется как 

вспомогательный  материал  к  исходному  аудиофайлу,  но  ее  не  следует  рассматривать  как 

аутентичную запись. 

СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC 
Четверг, 12 февраля 2015 г. — с 8:45 до 12:30  
ICANN – Сингапур, Сингапур 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Здравствуйте.    Доброе  утро.    Спасибо,  что  пришли.  

На  самом  деле,  мы  поняли  сегодня  утром,  что  у  нас  есть  одна 

большая  проблема  с  официальным  заявлением,  которое  мы  не 

видели вчера вечером.  И вопрос заключается в том, каким образом 

мы сможем обойти эту проблему, не сообщив о ней и так далее и 

тому  подобное.    Но  потом  я  подумал,  что  лучше  быть  честным, 

сообщить о ней и вместе ее решить. 

В  официальном  сообщении  мы  забыли  поблагодарить  наших 

заместителей председателя.   И так нельзя поступать.   Поэтому нам 

бы хотелось попросить вашего разрешения включить предложение 

с  выражением  благодарности  заместителям  председателя  с 

обозначением их имен и т.д., и я надеюсь, что вы согласны с этим и 

извините  нас,  что  мы  не  учли  это  вчера.    Есть  возражения  или 

комментарии?    Потому  что  они  ‐‐  эти  заместители  председателя 

уходят с поста.  Другим включая меня, потребуется доказать, что мы 

можем справиться с работой. 

Поэтому мы добавим одну  строчку,  или две,  или  три,  или  четыре, 

или  пять  о  заместителях  председателя  и  поблагодарим  их  за 

отличную  работу.    Хорошо.    Большое  спасибо.    Спасибо,  Peter 

(Питер).  Спасибо, Tracy (Трейси). 

И после такого шока, я передам слово Тому. 



СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC                                                                   RU 

 

Страница 2 из 110     

     

 

TOM DALE (ТОМ ДЕЙЛ):    Спасибо,  Томас.    Доброе  утро.    Сегодня  утром  нам  потребуется 

включить  несколько  вопросов  в  обозначенную  повестку  дня.  

Поэтому  мы  предлагаем,  сначала  кратко  обсудить  вопросы 

относительно проверки  веб‐сайта GAC  и  поддержки GAC  во  время 

путешествий.  В 9:30 персонал ICANN ‐‐ извиняюсь ‐‐ здесь за столом 

слишком громко обсуждают.  Это очень отвлекает.  Хорошо. 

В  9:30  к  нам  придет  персонал  ICANN,  занимающийся  вопросом 

новой  структуры  заседаний,  чтобы  обсудить,  что  это  означает  на 

практике.    Это  будет  новый  метод  организации  заседаний  ICANN, 

начиная с 2016 года, что совсем близко.  Также ACIG нам кратко об 

этом расскажет. 

В 10:00 мы проведем получасовую беседу, возглавляемую Швецией 

относительно  дальнейших  действий  по  концепции  открытого 

форума  GAC.    Потом  будет  перерыв.    После  чего  предлагается 

провести обсуждение дальнейшего процесса работы относительно 

операционных принципов GAC сразу после перерыва.   

В  11:30  в GAC  придут  другие  посетители.    Посетителями  будут  те, 

кого  GAC  запрашивал  уже  несколько  раз  из  команды  ICANN  по 

нормативно‐правовому  соблюдению,  которые  поговорят  с  нами  о 

мероприятиях исполнения условий договора.   

И  затем,  в  заключение, Architelos  (Арчителос)  будет  здесь  в  конце 

совещания  в  середине  дня,  чтобы  кратко  обсудить  несколько 

аспектов  новых  gTLD,  включая  злоупотребляющие  индустрии  и 
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некоторые  анализы  индустрии,  в  которых  были  заинтересованы 

несколько членов. Это программа на утро.  Спасибо, Томас.   

И  я предполагаю,  что первый вопрос  заключается  в проверке веб‐

сайта.  Это правильно?  Это Трейси и Мишель, по‐моему. 

 

TRACY HACKSHAW (ТРЕЙСИ ХЭКШО):    Доброе  утро.    Я  буду  очень  краткой.    Я  помню,  что  среди 

членов GAC был проведен опрос относительно проверки веб‐сайта, 

спасибо за ваше участие.  Мишель ознакомит нас с подробностями.  

И  мне  бы  хотелось  напомнить,  что  это  возможность  для  членов 

GAC, которые несколько раз говорили, что дизайн веб‐сайта следует 

поменять,  обновить,  повторно  разработать  и  т.д.    Если  вы  не 

выразите свое мнение и не будете частью процесса, веб‐сайт будет 

создан без учета ваших взглядов.  Поэтому я обращаюсь к каждому 

из вас выразить свои опасения, которые вы выразили, возможно, на 

этом  заседании,  возможно  на  предыдущих,  задокументируйте  и 

отправьте  их  в  секретариат  по  электронному  листу  рассылок GAC, 

когда  вам  представится  это  возможным.    Секретариат  получает 

копию.  И эти рекомендации будут учтены во время проекта.   

Быстро пройдусь по тому, что произойдет, ожидается, что веб‐сайт 

будет  служить  вам,  членам  GAC,  в  выполнении  ваших  различных 

ролей.    Поэтому  подумайте  о  тех  ролях,  которые  вы  выполняете 

будучи  членом  GAC,  являетесь  ли  вы  новичком,  экспертом  в 

области, техническом вопросе, политике и т.д.  И подумайте, чтобы 

вам  хотелось  видеть  на  веб‐сайте,  когда  вы  просматриваете  эти 

области.   
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Моим предпочтением на сайте является то, что ты должен увидеть 

согласие в течение пяти секунд после открытия сайта.  Поэтому мне 

бы хотелось использовать это в качестве принципа.   

На этом я передам слово Мишель, которая кратко расскажет о том, 

что произойдет далее.  Спасибо. 

 

MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):    Спасибо,  Tracy  (Трейси).    Итоговый  отчет 

проверки веб‐сайта GAC, копия которого была предоставлена всем 

вам.   Я не буду обсуждать каждую из рекомендаций в деталях.   Но 

если  бы  мы  могли  перейти  к  следующему  слайду,  я  быстро 

пройдусь  по  первому.    Потому  что  все  наши  другие  действия 

вытекают из этой рекомендации.   

В  частности,  рекомендацией  является  обновить  веб‐сайт  и 

перенести его на более подходящую технологическую платформу. 

Персонал  ICANN  и  я  обсуждали  этот  вопрос  с  техническим 

персоналом  ICANN,  который  был  очень  полезен.    Они  будут 

работать  с нами в  течение  этого  года во время разработки  сайта  ‐ 

создания  его  с  нуля  на  основе  ваших  мнений  и  экспертизы.    На 

самом  деле,  они  настолько  любезны,  что  оплачивают  вебсайт 

самостоятельно,  что,  по‐моему,  очень мило  с их  стороны.   И  это  в 

бюджете.   Мы в их списке приоритетов.   Как я уже сказала, это все 

для нас упростило.   

Если  мы  перейдем  к  следующему  слайду, ACIG  будет  возглавлять 

этот процесс.   Но мы будем тесно работать с командой поддержки 

ICANN, с техническим персоналом ICANN и с вами. 
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И что важнее всего с вами.  Это ваш веб‐сайт.  Поэтому скажите нам, 

что вам нужно.  Мы будем обращаться к вам за информацией.  Мы 

будем обращаться  к  вам  за  вашими рекомендациями.   Мы будем 

тесно  сотрудничать  с  вами,  чтобы  убедиться,  что  этот  веб‐сайт 

удовлетворяет вашим требованиям.   

Давайте перейдем к следующему слайду, пожалуйста.   

Мы  разработали  ряд  результатов  и  задач  для  веб‐сайта.    Они 

ставятся  на  самом  высоком  уровне.    Причина,  по  которой  мы  их 

установили, таким образом, чтобы через год или два, когда веб‐сайт 

будет  работать  ‐‐  и мы ожидаем,  что новый веб‐сайт  заработает  в 

следующем году ‐‐ мы сможем вернуться к нему и проверить новый 

сайт на конкретные результаты и задачи, чтобы посмотреть смогли 

ли мы достичь этим вебсайтом то, чего мы желали достичь.   

Следующий  слайд,  пожалуйста.    Здесь  перечислены 

дополнительные  продолжающиеся  рабочие  мероприятия.  

Существующий веб‐сайт, безусловно, будет работать.  Мы не будем 

от  него  отклоняться.    Мы  будем  продолжать  улучшать 

существующий  веб‐сайт,  потому  что  мы  будем  им  пользоваться  в 

течение  следующего  года  или  18  месяцев.    Поэтому  мы  будем 

продолжать  улучшать  этот  веб‐сайт,  продолжать  добавлять  новую 

информацию  к  веб‐сайту.    Возможно,  что  оба  процесса  будут 

проходить  одновременно  во  время  разработки  нового  сайта.  

Поэтому мы  будем  продолжать  пользоваться  этой  функцией.    Все 

SO  и AC  ICANN  пытаются  найти  новые  и  лучшие  инструменты  для 

работы  между  собраниями  и  совместной  работы.    И  мы  также 

будем  частью  этого  процесса,  убеждаясь,  что  GAC  будет 
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использовать  онлайн  инструменты,  которые  помогут  нам  работать 

более  эффективно  между  собраниями.    И,  безусловно,  они  будут 

интегрированы в наш существующий веб‐сайт.   

         Следующий слайд, пожалуйста. 

Трейси  любезно  согласилась  возглавлять  данный  проект.    У  него 

техническое  образование.    Он  является  главным  техническим 

специалистом  в  его  стране.    Я  думаю,  что  он  является  идеальным 

лицом,  чтобы  возглавлять  этот  проект.    И  его  уже  хорошо  знает 

техническая  команда  ICANN.    Поэтому  если  у  вас  есть  какие‐либо 

вопросы,  комментарии,  предложения,  обращайтесь  к  Трейси,  ко 

мне,  к  персоналу  поддержки  GAC  ICANN.    Мы  все  здесь,  чтобы 

помочь.   

Существующее  содержание  веб‐сайта  будет  перенесено  на  новый 

веб‐сайт.    Не  одним махом,  но мы  это  осуществим.    Я  думаю,  что 

новый  веб‐сайт  также  должен  существовать,  чтобы  архивировать 

материалы  секретариата  и GAC.    Так,  например,  уже  на  веб‐сайте 

все  официальные  заявления  с  самого  первого  заседания  GAC.  

Такого рода информация там останется.   И мы попытаемся сделать 

так, чтобы ее было гораздо легче получить.   

Следующий  слайд,  пожалуйста.    Это  технические  требования, 

которые  нам  необходимо  соблюдать.    И мне  нужно  отметить,  что 

частью  моего  договора  является  убедиться  в  выполнении 

требований  спецификации  IPv6.    Поэтому  я,  безусловно,  это 

проверю.  У меня есть опыт в этом вопросе.   
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Рекомендации реестра GAC также являются частью существующего 

веб‐сайта  GAC.    Также  проходит  более  расширенный  проект  по 

получению  совета от Правления  во всем  ICANN  и  установке новой 

системы,  чтобы  получить  более  легкий  доступ  к  нему  и  следовать 

ему  там,  где  применимо.    Мы  являемся  частью  этого 

продолжающегося проекта.  И это тоже будем включено в веб‐сайт.  

Но  на  это  потребуется  большее  количество  времени.    Поэтому  я 

надеюсь,  что  наш  новый  вебсайт  начнет  работать  в  следующем 

году.    И  я  надеюсь,  что  новый  совет  реестра  GAC  будет 

функционировать через год после этого. 

Мне  кажется,  что  есть  еще  один  слайд,  чтобы  убедиться,  что  мы 

можем  пользоваться  веб‐сайтом  на  различных  устройствах  и 

полосах  пропускания.    Потому  что  мы  все  из  разных  точек  мира.  

Мы все используем различные методы выхода в сеть.  Поэтому нам 

нужно  убедиться,  что  все  смогут  получить  доступ.    И  также  мы 

представляем правительство.   Поэтому нам нужно удостовериться, 

что  мы  устанавливаем  планку  высоко  в  отношении  обеспечения 

доступности  нашего  веб‐сайта  для  людей,  которые,  возможно,  не 

смогут получить доступ к нашему веб‐сайту обычном способом.   

Это краткий обзор.  Мне бы хотелось получить от вас какой‐нибудь 

отзыв  или  предложения.    Но,  в  целом,  я  надеюсь,  получить  ваше 

общее  одобрение  продолжения  процесса  проверки,  обновления 

вебсайта GAC.   Благодарю. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо, Мишель и Трейси.   



СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC                                                                   RU 

 

Страница 8 из 110     

     

         Есть ли какие‐либо комментарии или вопросы им.  Тайланд. 

 

ТАЙЛАНД:    Спасибо,  Председатель.   Мне бы  хотелось  проверить,  есть  ли  еще 

доступное  пространство  или  все  будет  новое  в  отношении  нового 

вебсайта. 

         У вас есть место для членов, правильно? 

 

MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):    Да.   Мы будем создавать совершенно новый 

вебсайт.  Вероятно, на нем будет, также как и на текущем, часть для 

общественного просмотра и часть только для членов. 

Мы  не  будем  переезжать  на  новый  сайт.    Старый  вебсайт  будет 

продолжать существовать до того, как мы перейдем к новому.   Не 

будет  пробела  между  двумя  сайтами.    Поэтому  в  течение 

следующего года мы будем пользоваться старым ‐‐ существующим 

сайтом  с  его  страницами для  общественного  просмотра и  области 

только для членов.   И когда новый вебсайт будет полностью готов, 

мы перейдем к нему.  Вероятно, в течение некоторого времени оба 

вебсайта будут работать параллельно, чтобы убедиться в отсутствии 

пропусков. 

 

TRACY HACKSHAW (ТРЕЙСИ ХЭКШО):    Хочу  повторить,  что  содержание  также  будет  перенесено.  

Существующее  содержание  будет  перенесено  на  новый  вебсайт, 

чтобы оно не потерялось. 
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ТАЙЛАНД:    Второй  вопрос  касается  части  для  членов.    Будет  ли  возможным 

географическое  распределение?    Потому  что,  когда  страны 

расположены  по  алфавиту,  сложно  понять  какие  страны 

принадлежат к каким географическим регионам.  Спасибо. 

 

MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):     Мы,  безусловно,  рассмотрим  это  и 

проверим, можно ли это сделать также на текущем сайте. 

 

TRACY HACKSHAW (ТРЕЙСИ ХЭКШО):    Ямайка. 

 

ЯМАЙКА:    Спасибо.   У меня есть вопрос.   Возможно, это уже было сказано и, 

возможно,  я  пропустил.    В  чем  заключается  значимость  или 

обоснование  для  обновления  вебсайта?    И  сводится  ли  это  к 

вопросу  об  эстетике?    Касается  ли  это  только  того,  как  выглядит 

вебсайт  или  мы  также  пытаемся  разрешить  основополагающие 

вопросы  относительно  содержания,  которые  мы,  возможно, 

заинтересованы в улучшении в будущем? 

Также есть ли конкретный график, когда вебсайт будет готов? 

         Спасибо. 
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MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):     Некоторыми  из  причин  для  обновления 

вебсайта  является  то,  что  текущая  технология,  которую  мы 

используем,  основывается  на  Wiki,  которая  больше  не 

поддерживается ICANN.   Поэтому им бы хотелось перенести нас на 

новую  технологическую  платформу,  которую  они могут  полностью 

поддержать. 

Также  я  провела  опрос  персонала  GAC  и  других  ‐‐  извиняюсь, 

членов  GAC  и  пользователей  вебсайта  GAC,  и  результаты  этого 

опроса  были  очевидны,  что  существующий  вебсайт  сложен  в 

использовании  во  время  поиска  информации  и  быстрого  поиска 

нужной информации. 

Эстетический  вопрос  является  малозначимым,  но  опрашиваемые 

также были недовольны тем, как выглядел вебсайт. 

Поэтому  обновление,  в  основном,  осуществляется  по  техническим 

причинам,  я  это  могу  полностью  подтвердить,  но  также,  чтобы 

члены  GAC  могли  пользоваться  новым  вебсайтом  более 

эффективно, чтобы правильно выполнять свою работу. 

Что  касается  временного  графика,  мы  только  в  начале  процесса, 

поэтому  технологи  не  хотели давать мне  какие‐либо даты  на  этой 

стадии,  но  мы,  безусловно,  надеемся,  что  новый  вебсайт  будет 

создан и  будет  полноценно работать  в  следующем  году.    Это  наш 

план. 
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TRACY HACKSHAW (ТРЕЙСИ ХЭКШО):    И  хочу  повторить для  тех,  кто  пришел  поздно,  пожалуйста, 

документируйте  все  комментарии  и  рекомендации  и  отправляйте 

их нам, таким образом, чтобы у нас была эта информация. 

Если  вы  хотите  порекомендовать  архитектуру  содержания, 

пожалуйста,  пошлите  ее.  Вы  хотите  порекомендовать 

(неразборчиво)  географическое  распределение,  пожалуйста, 

задокументируйте  это  и  отошлите  нам,  таким  образом,  чтобы  мы 

могли  записать  ваш  отзыв  и  обсудить  его  во  время  разговора  с 

командой персонала ICANN. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Хорошо.   Другим вопросом в повестке дня является 

вопрос  поддержки  во  время  путешествий.    И  поскольку  Ольга 

отсутствует, которая вместе с другими занималась этим вопросом, я 

попрошу Олофа предоставить последнюю информацию по данному 

вопросу  о  том,  где  мы  находимся  и  что  мы  планируем  сделать.  

Учитывая  что  количество  членов  GAC  увеличивается,  мы  также 

планируем  увеличить  ‐‐  попросить  ICANN  увеличения  поддержки 

при путешествиях. 

         Спасибо. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):    Спасибо,  Томас.    И  поскольку  в  настоящее  время  ‐‐  в 

последние  два  года  мы  предоставляем  поддержку  во  время 
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путешествий 30 членам GAC или лицам согласно заседанию ICANN.  

В общем счете, 90 человек в течение года. 

Это  не  изменилось  за  последние  два  года,  тем  временем, 

количество  членов GAC  увеличилось  на  20%.    Во‐первых,  кажется 

разумным спросить, потому что это процедура, когда у нас есть так 

называемый запрос у сообщества, запросы относительно бюджета, 

которые должны быть подготовлены к концу февраля.  Поэтому мы 

к этому готовимся. 

Мы  как  раз  рассматриваем,  какое  число  указать,  число 

путешествующих  от  имени  GAC  на  заседание  ICANN,  которые 

получат поддержку. 

Из 30 в настоящее время 5 из них являются наблюдателями, особая 

категория,  которые  по  этим  причинам  нуждаются  в  поддержке  во 

время проезда. 

И  таким  образом,  общее  число  составляет 30.    Количество  членов 

увеличилось на 20% и безусловно, чем больше количество членов, 

тем больше и больше процент членов из развивающихся экономик.  

Это  нам  также  нужно  учесть.    Но  20%  из  30  на  заседание.    Это  6.  

Поэтому это будет минимальным запросом.   Но нам также следует 

отметить,  что  было  заседание  между  лидерами  GAC  и  лидерами 

ICANN, на котором были отмечены более высокие цифры. 

Поэтому вполне возможно попросить на десять человек больше на 

заседание или даже 20. 
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Это  останется  неизвестным  до  тех  пор,  пока  мы  не  разработаем 

окончательный  бюджет,  но,  возможно,  это  ‐‐  во‐первых,  нужно 

обсудить с членами GAC. 

         Есть ли вопросы или предложения по этому поводу? 

         Тринидад и Тобаго, пожалуйста. 

 

ТРИНИДАД И ТОБАГО:     Спасибо, Олоф.  Это инициатива, в которую я, будучи заместителем 

председателя, был вовлечен.   

Как  вы  знаете,  повышение количества  членов,  если посмотреть на 

статистику,  совпадает  с  увеличением  числа  претендентов  на 

получение поддержки во время путешествий.   И что происходило, 

мне кажется, Олоф это не отметил, что нам приходилось отказывать 

членам, которые запрашивали поддержку во время путешествий, и 

это не помогает. 

Поэтому в некоторых случаях, пять, десять стран не могут получить 

запрашиваемую  поддержку,  и  некоторые  из  этих  стран  являются 

развивающимися, и им она, на самом деле, нужна. 

Поэтому мы даем Правлению ICANN очень важную рекомендацию, 

что нужно выделить, по крайней мере, десять, может больше, мест 

на  получение  помощи.    И  нам  бы  хотелось,  чтобы  вы  нас 

поддержали. 

Я  готов  продолжать  помогать  с  этой  инициативой,  если GAC  этого 

пожелает. 
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 Проблемой  для  нас  является  то,  что  многие  страны,  небольшие 

островные  государства,  менее  развитые  страны,  особенно  в 

Африке, в Тихоокеанском регионе даже не знают о GAC, но помощь 

во время проезда поможет им обосновать их способность приехать 

на  заседание,  обратиться  к  их  правительствам  и,  возможно, 

посетить,  по  крайней  мере,  одно  заседание,  а  затем  получить 

финансирование или продолжать получать помощь. 

Очень важно привлечь новых членов. Мне кажется,  что нас сейчас 

150.   И если посмотреть на (неразборчиво) вакансий из 150 членов 

25  стран  является  маленьким  числом.    Поэтому  мы  стараемся 

насколько  возможно  увеличить  это  число.    Мы  обращаемся  за 

вашей поддержкой. 

         Спасибо. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):    Выступают Перу, затем Индонезия.  И Марокко. 

 

ПЕРУ:          Мне бы хотелось сделать комментарий на испанском, пожалуйста. 

Я  думаю,  что  увеличение  предоставляемой  помощи  для  оплаты 

проезда  является  важным  и  необходимым.    Но  более  того,  мне 

кажется,  что  нам  нужно  начать  использовать  критерии,  не  только 

основываясь  на  развивающихся  странах  или  развивающихся 

экономиках, но и по географическим регионам. 

Заседание  в  настоящий  момент  проходит  в  Сингапуре.    Поэтому 

страны,  которые  находятся  на  большом  расстоянии  отсюда,  и  я 
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говорю о  странах Южной Америки,  им  сложнее  принять  участие  в 

данном  случае.    В  данном  случае,  Бразилия,  Аргентина  и  Перу 

присутствуют,  и  Колумбия,  если  я  правильно  помню.    Но  многие 

латино‐американские  страны  отсутствуют,  потому  что  они 

обратились за помощью в оплате проезда, если я правильно понял.  

И я знаю, что существует ограничение. 

Поэтому я думаю, что это другой критерий, который мы, возможно, 

будем  использовать  на  следующем  заседании.    Следующее 

заседание  будет  проходить  в  Буэнос‐Айресе,  поэтому  латино‐

американские  страны  не  смогут  получить  поддержку,  потому  что 

они  находятся  в  том  же  регионе.    И  возможно,  азиатско‐

тихоокеанские или африканские страны смогут получить помощь. 

Поэтому  я  думаю,  что  это  набор  критериев,  которые  могут  быть 

использованы во время будущих заседаний. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):    Далее Индонезия, пожалуйста. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:     Спасибо, Олоф.   Мне бы хотелось уточнить, что помощь, которая у 

вас есть для нас, рассчитывается на 30  человек или определенную 

сумму  расходов  на  проезд  в  долларах  США,  потому  что  это  будет 

совершенно по‐другому.   Например, когда заседание, это 52, будет 

в Марракеше, я получил электронное письмо с запросом требуется 

ли  нам  помощь  в  оплате  проезда.    И  я  думал,  что,  возможно,  я 

подам  заявку  на  получение  помощи.    Но  потом  заседание  было  в 

Сингапуре, и нам не потребовалась помощь. 
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         Мне просто хотелось уточнить. 

         Спасибо. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):    Спасибо,  Индонезия.    И  возможно,  мне  следует  быстро 

ответить. 

Во‐первых, что касается вопроса Индонезии, относительно размера 

бюджета.    Мы  составляем  бюджет  на  основе  денег  из  общего 

мешка  ‐‐  это  внутренний  вопрос  ‐‐  мы  рассчитываем  среднее,  что 

означает, что как только мы определяем количество претендентов, 

сама стоимость может сильно отличаться от средней и значительно 

высоко  в  зависимости  от  расстояния  в  проезде  путешествующих, 

получающих помощь. 

Поэтому это не сумма денег, определенная бюджетом, а мешок со 

средним  значением.    И  затем  мы  принимаем  разницу,  которая 

может  произойти  на  практике  в  связи  с  этим,  тем  или  другой 

причиной  в  реальной  жизни.    Это  то,  что  мы  делаем  ‐‐  мы 

рассчитываем и составляем бюджет на основе числа лиц.   И затем 

мы  переводим  это  во  внутренний  бюджет  ICANN  со  средним 

значением.    И  в  целом,  расчет  помощи  в  оплате  проезда  во  всем 

ICANN, нам приходится изменять его от года к году, но обычно ‐‐ это 

работает.    Хотя  индивидуальные  различия  в  затратах  могут  быть 

значительными.   

И это возвращает меня к предложению Перу, что те, кто проживает 

дальше  других  должны  рассматриваться  в  качестве 

дополнительной  категории  во  время  принятия  решения  по  этому 
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вопросу.    Тринидад  и  Тобаго  также  правильно  отметили,  мы  не 

должны оказаться в ситуации, когда нам приходиться отказывать в 

поддержке квалифицированным заявителям, и, возможно ‐‐ это две 

стороны медали,  в  какой‐то мере.    Если нам придется расставлять 

приоритеты,  во‐первых,  мы  укажем  категорию  в  правилах  GAC 

оказания  поддержки  в  проезде,  которые,  в  основном, 

основываются на стадии развития экономик.   Во‐вторых, мы также 

рассматриваем  категорию  небольших  островных  государств.    Но 

расстояние  до  заседания  не  включено  в  качестве  категории.  

Поэтому  следует  ли  это  осуществлять  посредством  истолкования 

отобранной  командой,  которая,  в  частности,  включает  лидеров 

ICANN  или  следует  ли  нам  изменить  правила  помощи  в  оплате 

проезда,  нам  это  нужно  обсудить.    Я  вижу,  что  есть мнения,  Перу 

снова  просит  слово,  но  до  этого  давайте  заслушаем  Марокко, 

пожалуйста. 

 

МАРОККО:       Большое спасибо.  Я буду говорить по‐французски. 

Доброе утро, коллеги.  Мне бы хотелось поблагодарить ICANN за то, 

что они представили нам эти цифры, потому что это показывает ту 

важность,  которую  ICANN придает количеству членов в GAC,  таким 

образом, чтобы у нас было большее число участников.  Увеличение 

числа  членов  GAC  уже  было  продемонстрировано.    Олоф,  вы 

отметили  число,  но  мне  бы  хотелось  уточнить,  говорим  ли  мы  о 

заседаниях  высокого  уровня  или  бюджет  разработан  для  данного 

заседания,  учитывая  что  заседания  высокого  уровня  проходят 
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каждые два года, основываясь на рекомендации, предоставленной 

в начале недели.  Большое спасибо. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):   Спасибо,  Марокко.    (Речь  на  иностранном  языке).    Что 

касается правительственных заседаний высокого уровня, возможно, 

вы помните,  что на прошлом  заседании  высокого  уровня,  которое 

проходило в Лондоне, GAC  запросил в середине фискального  года 

30 дополнительных мест для получения помощи в оплате проезда.  

Мы  ожидаем  получить  ответ  на  это  со  стороны  ICANN,  а  не 

готовиться в последнюю минуту, поэтому скорее всего потом будет 

‐‐  отдельный  запрос  на  предоставление  помощи  во  время 

путешествий.    Но  мы  делаем  это  до  начала  финансового  года, 

который начинается 1 июля этого  года.   Поэтому да,  это отдельно.  

Мы  это  здесь  не  учитываем,  и  мне  кажется,  что  нам  не  следует 

смешивать  два  мешка.    Дополнительная  поддержка  во  время 

проезда  на  правительственные  заседания  высокого  уровня  ‐‐ 

заслуживает рассмотрения в контексте заседания высокого уровня.  

Но  это  предусматривается.    У  нас,  по‐моему,  в  очереди  Китай  и 

Тринидад и Тобаго, но я вижу, что мы подходим к критичной точке 

времени,  когда  помощь  ICANN  в  оплате  проезда  ‐‐  персонал 

заседаний  ICANN  придет  и  проинструктирует  нас  относительно 

запланированных  изменений  в  структуре  заседаний.    Китай, 

пожалуйста. 

 

КИТАЙ:   Спасибо.    Нам  бы  хотелось  повторить  комментарии,  сделанные 

Тринидад  и  Тобаго,  а  также  Перу,  что  мы  думаем,  что 
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предоставление  помощи  в  оплате  проезда  странам,  отвечающим 

критериям, на важные заседания по разработке политики является 

распространенной  практикой  во  многих  международных 

организациях,  как  очень  важная  мера  удостовериться  в  том,  что 

присутствие  ‐‐  представителю  заседания  улучшить  участие, 

особенно  из  ‐‐  различных  стран,  которым  сложно  оплатить 

международный  проезд.    И  я  думаю,  что  распространенной 

практикой других организаций является то,  что у нас должны быть 

очень четкие критерии того, какие страны пригодны для получения 

такого рода помощи.  Обычно такая помощь основывается на ‐‐ эти 

критерии  основываются  на  ‐‐  как  определено  ООН  категории,  что 

если  ресурсов  хватает,  когда  у  вас  отсутствует  поддержка  других 

стран,  в  которых  ВВП  на  душу  населения  ниже  определенного 

количества  ‐‐  определенного  количества,  которое рассматривается 

для  различных  стран,  и  иногда  они  предоставляют  ее  менее 

развитым  странам.    Поэтому  это  в  большей  или меньшей  степени 

зависит от ‐‐ от доступных ресурсов. 

А  что  касается  ‐‐  что  касается  вопроса  ICANN  ‐‐  вопроса GAC,  мне 

кажется,  у  нас  есть  два  комментария  относительно  схемы  оплаты 

расходов  на  проезд.    Мы  считаем,  что,  во‐первых,  нам  нужно 

рассмотреть  ‐‐  во‐первых,  нам  нужно  согласиться,  что  нам  не 

следует  ‐‐  если  бюджета  недостаточно,  нам  не  следует  ‐‐ 

ограничивать число людей, которые могут воспользоваться ‐‐ или ‐‐ 

или  число  людей  ‐‐  или  стран,  которые  могут  ‐‐  могут  получить 

поддержку ‐‐ и нам не следует отменять отвечающих требованиям ‐

‐ планы.   
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Во‐вторых,  мы  также  думаем,  что  географическое  расположение 

представителя также является очень важным.   Поэтому нам нужно, 

во‐первых,  нам  нужно  сбалансировать  географическое 

распределение этой помощи.  И также мы ‐‐ другое предложение от 

нас, которые нам, возможно, следует рассмотреть, это возможно ли 

GAC  созывать  региональные  координационные  собрания  в 

будущем.  Спасибо. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):   Спасибо,  Китай.    Быстрый  комментарий  от  меня.    Я  не 

вправе  изменить  то,  как  ICANN  планирует  помощь  в  оплате 

расходов  на  проезд,  но  мы  можем  изменить  цифры,  количество 

вакансий,  которые  мы  запрашиваем  на  путешествующих.    Что 

касается  критериев,  я  думаю,  что  в  большей  степени  мы 

удовлетворены  текущей  политикой  предоставления  помощи  при 

оплате расходов на проезд, которую можно найти на вебсайте GAC 

и  которая  все  очень  подробно  описывает.    И  мне  кажется,  что 

Тринидад и Тобаго попросили слово, возможно, Тринидад и Тобаго 

вы смогли бы прокомментировать это.   После этого мы заслушаем 

Доминиканскую  Республику,  но  нам  нужно  завершить  ‐‐  да,  Перу, 

после  чего  мы  закроем  очередь  и  подведем  заключение, 

пожалуйста. 

 

ТРИНИДАД И ТОБАГО:   Спасибо,  Олоф.    Только  два  пояснения.    Олаф  указал  бюджет  в 

сравнении  с  числами.    Это  политика,  либо  пользуешься,  либо 

теряешь.  Поэтому если все вакансии не были использованы, вы не 

получаете оставшуюся часть бюджета.  Это как это сейчас работает. 
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Таким образом, 30  членов,  если  у  вас 25  заявлений, 25  заявлений 

будут  одобрены,  а  5  нет.    Это  число  не  переходит  на  следующее 

заседание  или  что‐либо  подобное.    Поэтому  запрос  будет 

заключаться  в  большем  количестве  ‐  мест,  а  не  самого  бюджета.  

Бюджет самостоятельно разрешиться с этой точки зрения.  Я думаю, 

что  нужно  использовать  этот  подход  при  географическом 

распределении.    Я  поддерживаю  заявление  Перу.    Но  вопрос 

заключается  в  том,  что  мы  не  хотим  менять  намерение  GAC  в 

зависимости от того, в какой регион вы едите.   Поэтому если у вас 

есть  заседание  в  Африке,  и  вы  скажите,  что  африканцы  не  могут 

получить  помощь,  например,  тогда,  возможно,  что  африканцы  не 

приедут  на  заседание  в  Африке,  и  нам  бы  не  хотелось  бы  это 

видеть.  Подобным образом с Латинской Америкой.   

Поэтому мне  кажется,  что нам нужно найти подход  абсолютного  ‐ 

абсолютного  увеличения  поддержки,  а  географический  вопрос 

следует разрешить, однако это в идеале.  Спасибо. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):   Спасибо.  И Доминиканская Республика, пожалуйста. 

 

ДОМИНИКАНСКАЯ РЕСПУБЛИКА:   Говорит  Доминиканская  Республика.    Спасибо  большое  и 

доброе утро.  Я буду говорить на‐испанском.   

Мне  бы  хотелось  поблагодарить  вас  за  полезную  информацию, 

предоставленную  вами.    Безусловно,  мы  не  знали  о  возможности 

получить такую помощь.  Возможно, мы получили информацию, но 

мы загружены информацией.  В связи с этим я думаю, что ‐‐ и если 
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информация  уже  была  роздана,  я  извиняюсь  за  свои  слова,  но 

важно, чтобы члены GAC получили дополнительную информацию и 

чтобы  была  предоставлена  дополнительная  информация 

относительно критериев на получение помощи в оплате проезда.  Я, 

безусловно,  соглашаюсь  с  предложением,  сделанным  Перу.    Это 

предложение кажется мне справедливым.    Сбалансировать между 

регионами  в  зависимости  от  места  прохождения  заседания  ‐‐ 

следующего  заседания.    Возможно,  эта  информация  уже 

существует, очевидно, что иногда нам не ясно или не очевидно, где 

найти эту информацию.  Этот вопрос также нужно рассмотреть. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Смотря  на  часы,  нам  нужно  завершить,  потому  что 

команда  ICANN  по  вопросу  проведения  заседаний  здесь  и 

проинформирует  нас  о  стратегии  проведения  заседаний,  которая, 

как вы знаете, также повлияет на то, как мы работаем, и нам нужно 

подумать  о  том,  как  нам  лучше  организовать  работу  в  новой 

структуре.  Я бы хотел попросить коллег выйти сюда.  Спасибо. 

 

NICK TOMASSO (НИК ТОМАССО):    Всем  доброе  утро  и  добрый  день  всем  удаленным 

участникам.  Меня зовут Ник Томассо, я являюсь вице‐президентом 

по вопросу заседаний ICANN  И мы здесь, чтобы поговорить с вами, 

как  отметил  Томас  о  новой  стратегии  заседаний  ICANN,  и  каким 

образом  мы  начнем  выполнять  план,  который  был  разработан 

комитетом,  возглавляемым  сообществом,  под  названием  Рабочая 

группа по разработке стратегии проведения конференций, начиная 

с календарного года 2016, начиная с заседания в марте 2016 года.   
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Со мной несколько коллег, Tanzanica King  (Танзаника Кинг)  справа, 

которая  также  в  группе  по  вопросам  заседаний  и  несет 

ответственность  за  стратегию,  и,  безусловно,  Sebastien  Bachollet 

(Себастиен Бачоллет),  который был  членом правления  в  то  время, 

который  был  председателем  комитета  и  проводил  обсуждение  в 

группе  в  течение  двух  лет.    Я  вижу Ana Neves  (Ана  Нивес)  в  зале, 

которая  была  ‐  в  Рабочей  группе  по  разработке  стратегии 

проведения конференций и помогла разработать то, что вы сейчас 

увидите.    На  этом  я  передам  слово  Танзанике  Кинг,  которая 

проинструктирует  вас  и,  безусловно,  ответит  на  ваши  вопросы, 

когда мы закончим. 

 

TANZANICA KING (ТАНЗАНИКА КИНГ):   Я передам слово Себастиену и попрошу его представить нам 

руководящие  принципы,  которые  использовались  во  время 

создания новой стратегии конференций.  Себастиен. 

 

SEBASTIEN BACHOLETT (СЕБАСТИЕН БАЧОЛЕТТ):   С  вашего  позволения  я  буду  говорить  по‐

французски, потому что у вас есть все инструменты, чтобы мы могли 

говорить  на  этих  языках.    Сюзанн  также  входила  в  состав  рабочей 

группы.    Спасибо большое  за  вашу помощь.    Кто  еще?    У  нас  есть 

третий  член,  вы  были  с  нами,  да.    Спасибо.    Спасибо  всем  за 

сотрудничество в этой группе.   

Можно перейти к следующему слайду, пожалуйста?   Мы работали 

на  основе  ряда  руководящих  принципов,  чтобы  попытаться 

разработать  новую  стратегию.    Позвольте  вам  напомнить,  что 
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структура  заседаний  не  менялась  за  последние  несколько  лет.  

Было несколько попыток ее изменить.   Поэтому мы надеемся,  что 

новая  стратегия  будет  успешной.    Я  не  буду  долго  представлять 

руководящие  принципы,  потому  что  мне  бы  хотелось  оставить 

достаточное  количество  времени,  чтобы  объяснить  вам,  что  идея 

заключалась  в  предоставлении  достаточного  количества  времени 

во  время  конференций  ICANN  для  личных  встреч  с  различными  ‐ 

различными  органами.    А  также  для  различных  групп  работать 

внутри своих групп и между группами. 

Сбалансированное  географическое  распределение  также  было 

важным  принципом,  таким  образом,  чтобы  в  каждом  регионе 

проходила  конференция,  также  у  нас  есть  вторая  конференция, 

которую  мы  будем  называть  конференцией  В,  и  мы  разработаем 

дизайн  конференции,  который  позволит  нам  включить  большее 

количество заинтересованных групп и других участников. 

ICANN  увеличилось,  и  его  роль  в  отношении  управления 

Интернетом  также  увеличивается.    Спасибо  за  внимание.    Я 

передам вам слово обратно. 

 

TANZANICA KING (ТАНЗАНИКА КИНГ):   ...начиная с конференций А, первой конференции года.  Она 

очень  подобна  тому,  что  проходит  сейчас,  шесть  дней  заседаний.  

Главным  отличием  здесь,  что  у  нас  есть  общественный  форум, 

разделенный  на  две  части.    Причиной  этому  является 

рекомендация,  чтобы  мы  попытались  сообщить  информацию 

Правлению  в  начале  неделе,  таким  образом,  чтобы  было  время 

осуществить  необходимые  действия  или  рассмотреть  вопросы, 



СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC                                                                   RU 

 

Страница 25 из 110     

     

которые  можно  рассмотреть  до  общественного  форума  в  конце 

недели.  Давайте перейдем к следующему слайду, пожалуйста.   

Конференция С, о которой мы специально поговорим до В, является 

третьей  конференцией  в  годовом  цикле.    Это  семидневная 

конференция.    Как  вы  видите,  мы  разбили  ее  на  работу  внутри  и 

меж сообществами, что я попытаюсь объяснить до ваших вопросов.  

Работа  внутри  сообщества  это  та  работа,  которую  вы  проводите 

между собой.  Работа меж сообществами это когда, вы выходите из 

своей группы и встречаетесь с другими группами.   Таким образом, 

заседания сквозной группы сообщества.  Сквозных групп интересов.  

Извиняюсь.    Планируется  расписать  эту  конференцию  таким 

образом,  чтобы  участники  могли  решить  не  посещать  всю 

конференцию.    Тогда вам не придется быть все семь дней.    Также 

здесь  указывается  разделенный  общественный форум  ежегодного 

общего  собрания,  темы  высокого  интереса,  открывающее 

заседание,  все  это  будет  включено.    Давайте  перейдем  к 

следующему слайду, пожалуйста. 

Конференция  В.  Конференция  В  длится  четыре  дня.    У  нас  здесь 

будет  три  дня  концентрации  на  работе,  которую  вам  нужно 

осуществить,  которая  не  будет  прерываться  приветственным 

словом  или  общественным  форумом  или  темами  высокого 

интереса, что не является здесь намерением, предоставить вам это 

время для выполнения работы. 

Мы начнем с одного дня информирования.  Это еще не определено.  

С  целью  пояснить,  нам  все  еще  нужно  это  разработать  с  вами  и 

всеми группами, каким образом будет проходить информирование.   
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После этого будет проходить работа внутри сообществ, два полных 

дня и работа между сообществами в конце недели. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

         Ник обсудит географическую ротацию. 

 

NICK TOMASSO (НИК ТОМАССО):    Когда  мы  учли  три  различных  вида  конференций, 

географическую  ротацию  этих  конференций  и  мы  подумали  об 

организациях  и  странах,  которые  желали  провести  конференцию 

ICANN  в  прошлом,  но  не  могли  просто  в  связи  с  размером 

помещения,  которое  нам  требуется,  мы  подумали,  что  мы  будем 

стараться  проводить  конференцию  В  в  Африке  или  Латинской 

Америке,  таким  образом,  чтобы  мы  могли,  как  я  уже  отметил, 

ездить в страны, куда мы хотели съездить, но не могли в прошлом.  

Это  увеличивает  наш  географический  охват.    Как  вы  видите,  у  нас 

предусмотрен  день  информирования  во  время  этих  конференций.  

И здесь это наиболее приемлемо ‐‐ информирование в местах, где у 

нас  не  было  большого  присутствия  в  прошлом  и  вовлекать  новое 

сообщество в модель ICANN. 

Вы сейчас смотрите на новый 5‐летний план ротации конференций 

ICANN.    И  как  вы  видите  конференции  распределены  равномерно 

между  пятью  регионами.    И  вы  видите  тип  конференции,  которая 

будет  проходить  в  каждом  ‐‐  в  каждом  из  этих  регионов.    И 

несмотря  на  то,  что  я  сказал,  что  мы  будем  стараться  проводить 

конференции  В  в  Африке  и  Латинской  Америке,  у  нас  будет 

конференция А в Африке,  а  также в Латинской Америке,  когда мы 
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полностью  признаем,  что  в  этих  географических  регионах  также 

имеются крупные помещения. 

Таким  образом,  дизайн,  Рабочая  группа  по  разработке  стратегии 

проведения  конференций  особенно  уделяла  внимание  модели 

равномерного распределения ротаций конференций ICANN. 

         Спасибо. 

 

TANZANICA KING (ТАНЗАНИКА КИНГ):   Нашими следующими шагами, которые вы уже наблюдаете 

здесь,  некоторые  из  них,  мы  разрабатываем  материально‐

технические  требования  для  всех  трех  типов  конференций, 

площади  помещений  и  другие материально‐технические  вопросы.  

Мы  разрабатываем  требования  для  трех  разных  форматов 

конференций,  способ  вовлечь  местные  стороны.    Мы 

разрабатываем  эти  программы  информирования,  как  я  сказал 

ранее,  что нам нужно работать с вами и другими  группами,  чтобы 

выяснить, как это будет выглядеть. 

И  мы  сотрудничаем  с  SO  и  AC  ICANN  в  вопросе  занесения  трех 

конференций  в  расписание.    Поэтому  мы  ищем  мнений 

относительно того, чем вы хотите заниматься во время проведения 

заседаний.    Мы  создаем  обзор  и  большой  блок.    Но  нам  нужно 

знать,  что  вы  хотите  делать  с  временем,  что  представляется  вам 

наиболее разумным.   

Давайте перейдем к следующему слайду, пожалуйста. 
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Это  опять‐таки  мы  говорим  о  сотрудничестве,  которым  мы  хотим 

заниматься,  личных  встречах,  которую  мы  проводим  здесь.    Мы 

также будем вести вебинары, по необходимости, вносить в график 

телефонные  звонки,  предоставляя  вам  как  можно  больше 

информации,  во  время  проведения  нами  процесса  относительно 

того, каким образом будут выглядеть эти заседания. 

И  как  мне  кажется,  на  последнем  слайде  отражены  различные 

ресурсы.  Я не буду зачитывать вебсайты. 

На этом презентация завершена, и у нас есть немного времени для 

вопросов. 

 

NICK TOMASSO (НИК ТОМАССО):    Манал, да. 

 

MANAL ISMAIL (МАНАЛ ИЗМАИЛ):    Спасибо,  Ник.    И  спасибо  всем  за  вашу  работу,  а  также 

нашим коллегам, которые вложили свою лепту. 

Мне  бы  хотелось  уточнить  снова  географическую  ротацию.  

Извиняюсь,  я  пропустил  эту  часть.    Конференция  В  будет 

однозначно проходить либо в Латинской Америке, либо в Африке?  

Или  это  вариант  ‐‐  потому  что  мы  также  заинтересованы  в 

заседании на  высоком  уровне,  проведении  заседания на  высоком 

уровне,  которое,  вероятно,  будет  проходить  либо  во  время 

конференции  А,  либо  конференции  С.    Таким  образом  ‐‐  мне  бы 

хотелось  уточнить  позволит  ли  ротация  ‐‐  географическая  ротация 
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позволит  проведение  конференции  на  высоком  уровне  в  разных 

регионах.  Спасибо. 

 

NICK TOMASSO (НИК ТОМАССО):    В  рекомендациях  Рабочей  группы  по  разработке  стратегии 

проведения конференций мы создали расписание, географическую 

ротацию и дату и место проведения.   Даты,  безусловно,  основаны 

на  нашей  работе  по  уточнению  других  возможно  конфликтующих 

дат подобных конференций, Интернет конференций.  Я думаю, нам 

нужно быть гибкими в вопросе о географической ротации.  Рабочая 

группа  по  разработке  стратегии  проведения  конференций  была 

очень  конкретной,  что  она  позволит  персоналу  принимать 

наилучшие решения  в  отношении  географической ротации,  только 

если  мы  придерживаемся  равномерной  ротации  между 

географическими  регионами.    Это  моя  цель.    Эти  географические 

ротации  будут  еще  определяться.    И  когда  существует 

необходимость правительственного заседания на высоком уровне в 

Африке  или,  возможно,  в  Египте,  в  частности,  мы  изменим  план, 

чтобы удовлетворить нужды.  Но сейчас, нам нужно было на чем‐то 

остановиться.    Мы  знаем,  например,  что  Египет  может  провести 

большую  конференцию  ICANN,  в  связи  с  имеющимися  у  них 

помещениями. 

Нам нужно это учесть в будущем. 

 

ИСПАНИЯ:    Спасибо  за  презентацию.    Я  хочу  задать  два  вопроса.    Во‐первых, 

относительно  заседаний  GAC,  мы  чаще  проводим  более  крупные 
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конференции  по  сравнению  с  остальным  сообществом.    Мы 

начинаем  в  субботу  и  заканчиваем  в  четверг.    Может  ли  GAC 

потребоваться  больше дней для  работы  во  время  конференции B, 

будет ли это возможным?  Это первый вопрос. 

Второй  вопрос  касается  помещений.    Могут  ли  требования  к 

помещениям  ‐‐  помещения  меняются  в  зависимости  от  типа 

проводимой  конференции?    Или  могут  ли  требования  к 

помещениям  оставаться  подобными  вне  зависимости  от  типа 

проводимой конференции?  Спасибо. 

 

NICK TOMASSO (НИК ТОМАССО):    Я отвечу на ваш второй вопрос, который легче, сначала.  Мы 

выберем помещения, основываясь на требованиях конференции.  В 

частности, для заседания В, мы предположим, что наши требования 

к  помещению  будут  меньше,  что  позволит  нам  менять 

местоположения, которые еще не проводили конференции.  Это не 

означает,  что  у  вас  не  будет  такой  организации  и  всего 

необходимого в каждом месте проведения конференции. 

Но  это  означает,  что  нам  не  потребуется  большой  основной  зал.  

Мы  не  будем  проводить  общественный  форум.    Мы  не  будем 

проводить  церемонию  открытия.    Нам  не  потребуется  большая 

площадь  для  спонсора,  как  здесь.    Поэтому  это  позволяет  нам 

менять  наши  требования  относительно  разных  конференций  и 

выбирать применимые помещения, основываясь на этом. 

         Я надеюсь, что это является ответом на ваш вопрос. 
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Вашим  первым  вопросом  был:    Есть  ли  возможность  увеличить 

число  дней  конференции  В?    Простым  ответом  на  это  будет  нет. 

Никогда  не  говори:  «Никогда»,  правильно?    Но  структура 

заключается в том, что вы проводите свои заседания в эти дни.   

Мне  кажется,  что  важно отметить,  что не  существует  конфликтных 

областей  ‐‐  не  существует  тем  высокого  интереса,  которые  вы, 

возможно,  считаете,  что  вас  заставляют  слушать.    Не  будет 

заседания  правления.    Не  будет  церемонии  открытия.    Не  будет 

общественного форума. 

Поэтому  у  вас  будет  в  распоряжении  четыре  дня,  чтобы  провести 

работу. 

И  если  мы  посмотрим  на  количество  дней,  во  время  которых  вы 

встречаетесь  сейчас,  и  что  мы  предоставляем  во  время 

конференции  В  без  всех  других  мероприятий,  нам  кажется,  что 

этого будет достаточно.  Если это не так, сообщите нам об этом. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Тринидад и Тобаго.  Спасибо. 

 

ТРИНИДАД И ТОБАГО:   Здравствуйте.    Мне  бы  хотелось  напомнить  GAC,  что  в  Л.А. 

секретариат  раздал  документ,  касающийся  различных  вариантов, 

которые GAC  может  рассмотреть  вместе  с  тем  влиянием,  которое 

они наносят на GAC и его конференции.  Могу я поинтересоваться у 

Египта  вспомнить,  что  они  сказали  и,  возможно  у  Португалии  или 

США будет комментарии относительно происходящего.  Спасибо. 
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MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):     Спасибо,  Трейси.    В  документе,  который  я 

раздам  вам  снова  после  собрания,  представлены  некоторые 

предложения для рассмотрения.   

Нужно ли нам создавать официальное заявление во время каждого 

заседания?    Нужно  ли  нам  встречаться  с  Правлением  во  время 

каждого заседания?   Мы в настоящее время встречаемся, в целом, 

на  четыре  дня.    Мы  встречаемся  больше  дней,  чем  четыре,  но  в 

целом, по количеству времени мы встречаемся в этом зале четыре 

дня  с  одним  дополнительным  днем,  понедельником,  когда  мы 

работаем с сообществом. 

Можем  ли  мы  это  по‐другому  организовать?    Это  те  вопросы, 

которые вам нужно рассмотреть и вернуться с предложениями.   

Поэтому,  возможно,  мы  встретимся  и  поговорим  друг  с  другом  в 

течение  трех  дней.    Вероятно,  в  один  из  этих  дней  группы 

сообщества  смогут  прийти  и  встретиться  с  нами.    Это,  возможно, 

радикальные  варианты,  о  которых  вам  следует  задуматься,  и 

подумать о том, каким образом вы будете работать.   

Возможно,  во  время  конференции  В,  мы  совсем  не  будем 

проводить пленарную сессию.   Это просто встреча рабочих групп с 

целью разрешить и сделать прогресс в этих вопросах. 

Я  не  говорю,  что  нам  следует  или мы можем  сделать  что‐либо  из 

этого.  Я просто предлагаю некоторые идеи вам. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо,  Швеция.    Индонезия.    Извините.    США, 

Индонезия и Швеция, пожалуйста. 

 

СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ:     Спасибо,  Председатель.    И  спасибо  Ник  и  Танзи  за  обновленную 

информацию.    Мне  кажется,  это  было  полезным  обменом 

информацией.    Спасибо,  Трейси  за  напоминание,  что ACIG  провел 

отличный инструктаж и высказал несколько вопросов, которые нам, 

будучи  GAC  следует  рассмотреть.    Председатель,  возможно,  вы 

пожелаете установить срок, к которому нам нужно ответить на эти 

вопросы. 

Мне бы хотелось поддержать ‐‐ полностью поддержать концепцию 

информирования.   По нашему мнению,  в Соединенных Штатах мы 

могли бы это с пользой применить ‐‐ мы, GAC ‐‐ что это будет одним 

из  наших  региональных  ‐‐  в  зависимости  от  того,  в  каком  регионе 

мы  находимся,  это  может  послужить  в  качестве  наращивания 

потенциала  GAC.    Это  может  далее  помочь  в  распространении 

информации  о  нас  и  привлечь  большее  число  членов  из  этого 

региона  в GAC,  а  также  провести  довольно‐таки  сфокусированное 

совещание,  которое  мы  пытались  иногда  проводить.    Но  если  бы 

мы  могли  полностью  сотрудничать  с  группой  глобального 

взаимодействия  с  заинтересованными  сторонами,  я  думаю  наши 

цели совпадают.   

Мне кажется, Мишель, что вы правильно отметили, что мы должны 

либо сами создавать рабочие группы.  Либо ожидая согласия других 

сторон  сообщества,  это  когда  эти  сквозные  группы  ‐‐ 

увеличивающееся  количество  сквозных  рабочих  групп  сообщества 
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могут  встречаться  для  проведения  встречи.    Поэтому  спасибо  за 

свежую  новость.    Я  думаю,  что  нам  нужно  принять  некоторые 

решения.    Я  только  не  знаю,  к  какому  сроку.    Поэтому  я  оставлю 

сроки на рассмотрение других.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо  США  и  спасибо  за  намек  о  сроках.    Мы 

решим этот вопрос.  Индонезия. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:    Да,  г‐н  Председатель.   Мне  бы  хотелось  спросить,  каким  образом 

посодействовать  стольким  многим  большим  мероприятиям, 

связанным с управлением Интернета по всему миру.  Некоторые из 

них ‐ позавчера, секретариат GAC, Олоф, разослал эмейл, связанный 

с управлением Интернета.  И можно увидеть ‐‐ в его эмейле указан 

CSTD.  У нас есть IGF, MAG.  У нас есть МСЭ.  Вы уже установили две 

группы Интернет управления ‐‐ это то, что я здесь читаю ‐‐ в эмейле 

Олофа.    И  это  группы,  в  которых  каждая  страна  может  принять 

участие и послушать, работать с ними.   И затем по возвращению в 

нашу  страну,  нам  приходится  выполнять  некоторые  из  них, 

особенно  в  группе,  где  мы  тесно  связаны  с  ними,  как  в  случае 

рабочей  группы  МСЭ,  например.    Потому  что  если  совет  ITU  и 

полномочный представитель согласятся, мы можем проводить это в 

своей стране.   

Каким  образом  мы  в  GAC  ICANN  можем  посодействовать  этому?  

Потому  что  большая  часть  презентации  Рабочей  группы  по 
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разработке  стратегии  проведения  конференций  относилась  к SO  и 

AC. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Желаете ли вы ответить на этот вопрос?  Много всего 

происходит.  И нам нужно это каким‐нибудь образом переработать.  

Но мне также кажется, что членам GAC нужно самим включаться, и 

как мы обсуждали,  координировать и строить мосты между этими 

различными организациями.  Поэтому мы не сможем ‐‐ вероятно, у 

нас не будет меньше конференций.  Скорее всего больше.  Швеция. 

 

ШВЕЦИЯ:        Спасибо, Председатель. 

Я думаю, что GAC следует в правильном направлении.   И это будет 

еще  одним  шагом  в  правильном  направлении,  по‐моему.    Я  не 

знаю,  что  об  этом  думают  мои  коллеги.    Я  лично  пожелал  бы  не 

встречаться на выходных, по крайней мере, во время конференций 

В.  Я думаю, это будет правильным. 

Вероятно, конференция С будет чрезвычайно загруженной для GAC.  

Это  очень  даже  возможно.    Но  GAC  будет  адаптироваться.    Мы 

определим ритм работы во время заседания ICANN и адаптируемся 

к нему.   

И  я  надеюсь,  что  во  время  конференций  В  будет  больше 

взаимодействия  внутри  GAC,  работа  будет  более 

сконцентрированной,  может  быть  также  будут  включены 
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социальные  мероприятия  GAC.    Я  думаю,  что  нам  должны 

разрешить проводить  такие мероприятия и не  только обсуждать  ‐‐ 

нам нужно общаться.   Поэтому я думаю, что это шаг в правильное 

направление, и мы поддерживаем.  Благодарю. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.  Намибия и Португалия. 

 

НАМИБИЯ:    Спасибо,  г‐н  Председатель.    И  спасибо  команде  по  проведению 

конференция за предложения. 

Я думаю то, что у нас будут проходить заседания разного формата, в 

частности, конференция В, я бы сказал в скором времени, вероятно, 

позволит привезти ICANN в Намибию однажды. 

Но  географическое  распределение  этих  конференций  приводит 

меня  к  мысли,  что  ‐‐  у  меня  есть  некоторые  опасения.    И  это 

касается  более  сфокусированных  встреч  ‐‐  которые,  как  кажется, 

будут  проходить  в  Африке  и  Латинской  Америке,  у  меня  есть 

опасение,  что  в  связи  с  этим  мы  не  сможем  получить  пользу  от 

участия  африканских  и  латино‐американских  стран,  а  также 

небольших  островных  государств  в  мероприятиях  с  вовлечением 

правления  ‐‐  правления  ICANN,  где  они  могли  бы  встретиться  со 

всеми  отделами  ICANN  и  ознакомиться  со  всеми  направлениями, 

потому  что  их  направят  на  более  технические  заседания,  целью 

которых  не  является  такое  широкое  информирование.    И  этого 

может  быть  недостаточно,  чтобы  отразить  полный  набор 

мероприятий в  ICANN, особенно в Африке.   И мне кажется ‐‐ такое 
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опасение, но я надеюсь, что команда по проведению конференций 

рассмотрит  возможность  убедиться  в  том,  что  весь  ряд  отделов 

доступны  во  время  технических  заседаний  или  во  время 

конференции типа В.  Большое спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.    Себастиен  желает  ответить  на  этот 

комментарий. 

 

SEBASTIEN BACHOLETT (СЕБАСТИЕН БАЧОЛЕТТ):     Да,  спасибо  за  замечание  и  вопрос,  но  я 

думаю, что нам нужно пояснить, что во время конференций В также 

будут  приходить выступающие.   Правление будет  там.   Правление 

будет проводить заседание могут также с вами провести заседание, 

если вы так решите. 

Вы  будете  взаимодействовать  с  Правлением  также,  как  если  вы 

будете взаимодействовать со всеми SO и АС. 

Главным различием будет схема помещений.  Не число участников, 

не  вид  участников  и  даже  не  тема.    Вы  сказали,  что  будут 

рассматриваться  технические  вопросы  ‐  нет,  это  зависит  от  той 

работы,  которую  вы  хотите  провести,  а  также  какую  работу  хотят 

провести группы интересов каждого S.O. и A.C. Но мы надеемся, что 

все будут также участвовать в конференции В.   Повторяюсь, вопрос 

в помещениях, а не в людях. 

         Спасибо. 

 



СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC                                                                   RU 

 

Страница 38 из 110     

     

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо.    Мне  кажется,  нам  нужно  скоро 

заканчивать, следующая Португалия. 

 

ПОРТУГАЛИЯ:       Большое спасибо. 

Мне бы хотелось подчеркнуть основные пункты, важные для GAC, и 

это  то,  что  я  подумал,  когда  я  был  в  этой  ‐‐  в  этой  группе,  и  что  я 

думаю, что мне следует отстаивать. 

Я думаю ‐‐ я думаю, что нам нужно начать сотрудничать с другими 

группами  интересов.    Это  то,  чем мы  совсем  не  занимаемся.   Мы 

здесь с  субботы, и мы сидим в этом зале до сегодняшнего дня,  за 

исключением  понедельника.    Но  все  же  у  нас  не  было  реальной 

возможности установить знакомства. 

Но мне кажется, что благодаря этому новому формату, GAC сможет 

это сделать.  Я думаю, что много недопонимания в отношении того, 

чем занимается GAC, и я думаю, что нам нужно это оставить позади. 

Другой  пункт  это  сбалансированная  географическая  ротация,  я 

думаю,  что  это  очень  хорошо,  что  у  нас  будет  конференция  В, 

которая  позволит  нам  достигнуть  другие  места,  в  которых  до 

сегодняшнего времени было невозможно проводить конференции, 

потому  что  не  было  ‐‐  не  было  подходящих  помещений,  сейчас  у 

нас эта возможность появится. 

Также  мне  бы  хотелось  подчеркнуть  другие  два  момента,  во‐

первых,  информирование  местного  сообщества.    Мы  будем 

проводить заседания в Найроби, в Дурбане, в Сингапуре, и у нас нет 
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связей с кем‐либо из этих стран.   Мне кажется это ненормальным.  

Я думаю, что GAC нужно связаться с другими правительствами, и ‐‐ 

правительствами  этих  стран,  мне  кажется,  что  информирование 

местных сообществ является очень важным. 

В  заключение,  я  думаю,  что  следует  отметить  то,  на  что  Ник  уже 

указал,  но  я  снова  хочу  подчеркнуть,  что  предполагается,  что 

данный  новый  формат  будет  служить  с  целью  улучшить  доверие 

мирового  сообщества  к  ICANN.    Именно  поэтому,  я  думаю,  мы 

проводим эти заседания по всему миру.   Иначе мы бы проводили 

эти встречи только в трех местах или что‐то наподобие. 

Я думаю, что это мои основные опасения, будучи членом GAC.  Это 

то, что я хотел бы здесь подчеркнуть. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо большое, Португалия.   Я думаю, нам нужно 

закончить. 

На  этом  я  хочу  вас  поблагодарить,  также  за  заслушивание  наших 

идей с целью получения отзывов.  Да, большое спасибо. 

Давайте  поддерживать  связь.    Мы  сообщим  вам  наши  идеи  или 

мысли  относительно  того,  каким  образом  мы  считаем  нужно 

проводить эти заседания. 

         Спасибо. 
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НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Спасибо. 

 

NICK TOMASSO (НИК ТОМАССО):     Большое  спасибо.    Я  получил  большую  пользу  от  ваших 

комментариев,  комментариев  GAC  и  буду  продолжать  работать  с 

вами  с  целью  разработать  ваши  требования  для  каждой  из  этих 

конференций. 

         Поэтому давайте поддерживать диалог. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо. 

 

SEBASTIEN BACHOLETT (СЕБАСТИЕН БАЧОЛЕТТ):     Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Следующий пункт в повестке дня объяснит причину 

выхода Швеции сюда, а именно открытый форум.  Я передаю слово 

‐‐ Позвольте мне передать слово Андерсу из Швеции.  Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:         Спасибо, Томас.  Замечательно.  Доброе утро. 

Открытый  форум  является  способом  выполнения  рекомендаций  в 

ATRT2, 6.1A, первое, в котором говорится о GAC 101. 
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Со  времени  нашей  последней  встречи  здесь,  мы  провели  два 

открытых форума, в Лондоне и Лос‐Анджелесе, и мы также провели 

совещание открытого форума в IGF.  Это все было очень полезным. 

Мы получали  положительные отзывы,  некоторые просили  больше 

совещаний вопрос‐ответ. 

Мы  приобрели  ценный  опыт  во  время  этой  работы,  и  мне  бы 

хотелось отметить тех, кто выполнил большую часть работы:  Томас, 

Ванавит,  Манал,  Имад,  Элис,  Эшвин,  Ольга,  также  были  другие, 

которые были более активны онлайн. 

Вопрос сейчас заключается в том, как мы будем продолжать работу 

с  целью,  среди  прочих,  выполнить  пункт  6.1?    Я  хотел  бы 

проинформировать  вас,  что  скорее  всего  я  не  смогу  участвовать  в 

конференции в Буэнос‐Айресе, потому не ожидайте, что я буду этим 

там  заниматься.    Говорю  это  в  качестве  отказа  от  ответственности 

или просто, чтобы вы знали.  Но я представил несколько вариантов.  

И в целом мы продолжаем проводить совещания открытого форума 

во время каждого заседания. 

Альтернативой является включить в расчет общественный форум.  И 

вы знаете, что это будет общественный форум с командой лидеров 

GAC,  председатель  и  заместители  председателя,  я  полагаю, 

сотрудничающие  с  ‐‐  или  моделью  будет  общественный  форум 

ICANN,  который  будет  проходить  позже  сегодня  и  является 

открытым  со  свободным доступом  к микрофону.    Участники могут 

подойти и задать вопрос. 
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И  третьим  является  предоставить  больше  поддерживающих 

материалов  онлайн,  содержащих  основную  ‐‐  основную 

информацию,  которую  мы  предоставляли  в  качестве  лекции  во 

время проводимых нами открытых форумов. 

У  нас  имеется  письменный  материал  онлайн.    Спасибо  за  это 

секретариату.    Но  мы  также  можем  добавить  к  нему  видео 

материал,  и  видео  материал  может  быть  представлен  на  разных 

языках.    Он  может  быть  создан  разными  регионами  с  большим 

количеством участников. 

Поэтому мне бы хотелось  задать  вам пару вопросов,  и  я  задам их 

один  за  другим  и  начну  с  общественного  форума.    Пояснюсь, 

возможно ли это?  Мы об этом говорили иногда.  Желаем ли мы его 

проводить?  Желательно ли нам его проводить?  Когда мы сможем 

его  провести?    Как  внести  его  в  еженедельный  план  GAC?    Мы 

только что услышали о новом плане конференций.   Когда было бы 

обоснованным проводить общественный форум, и когда мы могли 

бы его вставить? 

         Мне бы хотелось заслушать ваши мнения. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Комментарии, пожалуйста, или вопросы?  Ответы на 

вопросы, на самом деле. 

         США 
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СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ:     Спасибо,  председатель,  и  спасибо,  Андерс,  за  то,  что  представили 

нам  эти  очень  полезные,  заставляющие  задуматься  вопросы, 

которые нам на самом деле нужно рассмотреть. 

Мне  кажется,  что  я  высказал  предложение  онлайн,  если  нет,  то 

поправьте  меня,  я  думаю,  что  одним  из  способов  рассмотрения 

этого является ответить на вопросы или замечания,  которые могут 

быть  у  сообщества  о  GAC,  вне  зависимости,  если  это  касается 

конкретного  вопроса,  как  мы  смогли  прийти  к  такому  решению.  

Мне  сказали,  что  ежемесячно  проходят  звонки  с  председателями 

SO/AC.  И я подумал, может ли это служить механизмом, когда наш 

председатель  мог  бы  попросить  другие  части  сообщества 

поразмыслить относительно вопроса о процедуре или по существу, 

тогда мы сможем организовать открытый форум вокруг этого. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Вы  имеете  в  виду,  что  мы  могли  бы  это  назвать 

«Задай вопрос GAC» совещанием. 

 

ШВЕЦИЯ:     Я думаю, что это отличное предложение.   И мне кажется, что у нас 

не было времени обсудить это в течение недели.   Но я думаю, что 

это было бы хорошим началом. 

Тогда  следует  ли  нам  решить,  что  мы  начинаем  общественные 

форумы,  рассматриваем  темы  обсуждения  для  следующих 

заседаний? 
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Это  потребует  вовлечения  председателя  и  заместителей 

председателя,  поэтому  ‐  Томас,  что  вы  скажите  по  этому  поводу?  

Будет ли это полезным? 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Да, это может быть полезным.  Вопрос заключается в 

том, когда, каким образом и как часто мы будем его проводить.   Я 

думаю,  что  мы  также  можем  немного  поговорить  об  этом.    В 

частности, также в связи с новой стратегией конференции. 

Мне  кажется,  что  нам  нужно  этим  заниматься,  по  меньшей  мере, 

один  раз  в  год.    Вопрос:  следует  ли  нам  заниматься  этим  больше 

или  одного  раза  в  год  будет  достаточно?    Это  также  вопрос,  во 

время  которого  мы  можем  обсудить  частоту  проведения  этих 

заседаний. 

         Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:   Звучит  разумно,  провести  (неразборчиво),  провести  этот 

общественный  форум  в  это  время.    Тогда  следует  ли  нам 

продолжить  и  запланировать  это,  пытаясь  осуществить  это 

одновременно  с  введением  новой  структуры  конференций?    Да.  

Моим следующим вопросом будет, как часто нам нужно проводить 

эти  открытые  форумы?    Мы  рассматривали  возможность  их 

проведения  во  время  каждого  заседания  ICANN,  но  будет  ли 

необходимо проводить его на каждом заседании ICANN? 
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ЕГИПЕТ:    Спасибо,  Андерс.    На  самом  деле,  мне  бы  хотелось  вернуться  к 

предыдущему  замечанию  относительно  приглашения  SO  и  AC  к 

участию  в  нашем  форуме,  и  мне  кажется,  что  нам  также  нужно 

сотрудничать  с  ними,  потому  что,  если  мы,  например,  согласимся 

провести  форум  во  время  конференции  В,  например,  а  их  планы 

отличаются, это не будет возможным.  И опять‐таки, если мы решим 

провести форум во время конференции, которая будет, в основном, 

посвящено  вопросу  передачи  и  отчетности  IANA,  на  форуме  не 

будет  много  участников.    Поэтому  может  быть  нам  следует 

договориться  о  ситуации  по  умолчанию,  но  быть  гибкими  и 

сотрудничать  с  другими  SO  и AC,  а  также  во  время  обсуждений  с 

целью  убедиться,  что  на  форуме  будет  много  участников,  и  он 

принесет результаты.  Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:   Это  звучит  ‐  это  звучит  разумно.    Кажется,  мы  движемся  в 

направлении рабочей группы или подобного.  Мне это не нравится.  

Мне кажется, что нам следует ‐‐ вы думаете, смогли бы мы ‐‐ смогли 

бы мы этим заняться, не рассматривая это в таком плане. 

 

ЕГИПЕТ:   Я извиняюсь.   Нет, я безусловно не подразумевал рабочую группу.  

Но было упоминание ‐‐ было упомянуто, что у председателей SO и 

AC  существует  цель,  возможно,  следует  с  ними  это  обсудить  и 

получить от них обратную связь.  Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:       Одну секунду, Олоф. 
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OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):   Очень,  очень  быстро,  комментарий  Египта  заставил  меня 

задуматься,  что  если  на  самом деле мы желаем  достичь  большей 

посещаемости  такого  мероприятия,  нам  нужно  подумать  о 

планировании его относительно других совещаний, проходящих на 

неделе.    Обычно  большая  посещаемость  наблюдается  во  время 

заседаний GAC с Правлением.   Поэтому можно провести открытый 

форум,  если  мы  запланируем  его  и  проведем  сразу  же  после 

совещания с Правлением.  Я думаю, что многие бы остались. 

 

ШВЕЦИЯ:   Только (неразборчиво), мы проводим ежемесячные заседания с SO 

и  AC,  как  вы  знаете,  и  я  могу  отметить  это,  если  секретариат 

поможет мне не забыть.  Африканский Союз. 

 

КОМИССИЯ АФРИКАНСКОГО СОЮЗА:  Благодарю.    Мне  бы  хотелось  ответить  на  опасение  о 

посещаемости  SO  и  AC.    Я  думаю,  что  если  мы  разработаем  наш 

план заранее, я думаю, что это не составит проблемы, если об этом 

узнают за год заранее, что это будет проходить. 

 

ШВЕЦИЯ:   Хорошо.    Замечательно.    Хорошо.    Дело  пошло.    Что  касается 

вспомогательного видео материала,  считаете  ли  вы  ‐‐  согласны ли 

вы,  что  видео онлайн будет  вероятно интересным для  новичков  в 

GAC и также для других групп интересов, которые смогут узнать, как 

работает  GAC,  как  мы  собираемся,  познакомиться  с  некоторыми 
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членами GAC и послушать, что они ‐‐ каким образом они описывают 

свою  работу  в GAC  и  как  они  участвуют?    И  будете  ли  вы  готовы 

представиться на видео?  Кто‐нибудь?  Трейси. 

 

TRACY HACKSHAW (ТРЕЙСИ ХЭКШО):   Это  очень  хорошая  идея,  и  ICANN  Academy  сейчас 

рассматривает  что‐то  подобное.    Возможно,  вы  могли  бы  это 

сделать  совместно  с  этой  группой  и  выложить  материалы  на  их 

видео  портал,  а  также  на  сайт  ICANN  Learn.    Вы  можете  получить 

помощь  ICANN  создать  видео  и  даже  подготовить  инфографики, 

видео инфографики и так далее.  Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:       Африканский Союз. 

 

КОМИССИЯ АФРИКАНСКОГО СОЮЗА:  Большое  спасибо.    Я  думаю,  что  это  отличная  идея.    И 

возможно,  вы  смогли  бы  посмотреть  на  это  более  широко,  а 

именно  в  качестве  способа  использования  видео  в  качестве 

информирования лиц, не являющихся членами GAC.   Предоставить 

немного  дополнительной  информации  помимо  того,  чем 

занимается GAC.  Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:       Египет, пожалуйста. 
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ЕГИПЕТ:   Мне  кажется  это  хорошая  идея,  которая  будет  служить  в  качестве 

портала  информации  для  новичков,  но  я  не  думаю,  что  видео 

материалы  смогут  заменить  взаимодействие  с  сообществом  и 

другими SO  и AC.   Но  с  точки  зрения материалов,  представленных 

на  портале  GAC  для  новых  членов,  я  думаю,  что  это  будет 

полезным.  Но я не готов показывать свое лицо на видео. 

[ Смех ] 

 

ШВЕЦИЯ:   Спасибо.    Тогда  могу  я  спросить  ‐‐  идея  кажется,  действительно, 

хорошей, связать это с порталом  ICANN Academy.   Может быть, мы 

также  смогли  бы  получить  оперативную  поддержку  во  время 

создания  видео.    Я  передам  слово  вам,  Олоф.    Вам  есть  что‐либо 

сказать  о  том,  смогли  бы мы  работать  с  ICANN Academy  во  время 

создания  видео,  возможно,  обозначить  план  работы  с  ними  и 

процесс съемок.  Вы думаете, это было бы возможным? 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):   Я  надеюсь,  что  вы  знаете  об  ICANN  Learning  и  ICANN 

Academy и многих других материалах, доступных на их вебсайте.  И 

это  база  ‐‐  в  которой  содержится  информация  на  большое 

количество  тем,  но  ее,  безусловно,  можно  расширить  видео 

материалом и другими материалами со стороны GAC, например.  И 

это совершенно осуществимо.   Поэтому это вариант, что очевидно, 

и мы сделали первые контакты относительно того, что может быть 

сделано  и  рассмотрели  несколько  форматов,  но,  в  основном,  в 
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форме  упражнения  поиска  идей.    Это  можно  осуществить,  и GAC 

следует решить, желают ли они это осуществлять или нет. 

 

ШВЕЦИЯ:   Если я правильно понял ‐‐ если мы соглашаемся этим заняться, мы 

сможем  получить  помощь  в  разрешении  технических  вопросов  от 

ICANN. 

 

OLOF NORDLING (ОЛОФ НОРДЛИНГ):   Совершенно правильно. 

 

ШВЕЦИЯ:   Хорошо.    У меня  складывается  впечатление,  что нам  следует  этим 

заняться,  потому  что  мы  не  слышали  мнений  против,  и  я  слышал 

много  взглядов  за.    Поэтому  давайте  работать  ‐‐  продолжать 

работать с этим. 

Учитывая, что на это уйдет время, а общественный форум не будет 

проведен в ближайшее время,  вопрос остается каким образом мы 

будем работать  с  открытыми форумами,  которые предстоят.    Если 

мы будем что‐то делать в Буэнос‐Айресе или мы пытаемся ‐‐ или мы 

попытаемся  провести  это  в  Дублине.    Об  этом  стоит  подумать.    И 

если  кому‐то  интересно  с  этим  работать,  обратитесь  ко мне  или  к 

секретариату  или  Томасу  или  кому‐либо  другому  или  начните 

думать об этом сейчас, и мы поговорим об этом позже.  Манал. 
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ЕГИПЕТ:   Очень  быстро  относительно  вашего  замечания  о  Буэнос‐Айресе.  

Мне кажется, что эта конференция будет сильно фокусироваться на 

передачи роли IANA и отчетности, и я думаю, что в графике работы 

также отражено, что эта конференция будет посвящена этим темам.  

Опять‐таки, я просто думаю вслух.  Я не знаю, если эта конференция 

будет наилучшим местом проведения форума или нет.  Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:    Это  вы  правильно  отметили.    Я  также  забыл  кое‐что  сказать.  

Открытый  форум,  который  мы  провели  здесь  в  IGF  также  был 

сильно  оценен.    Было  много  присутствующих  в  зале.    Это  очень 

хорошая  возможность  проинформировать  людей,  которые, 

возможно, даже не участвуют в заседаниях ICANN.  Это тоже нужно 

рассмотреть  во  время  конференции  в  Жуан‐Пессоа  или  что‐то 

подобное.  Хорошо.  Есть что‐то еще?  Манал. 

ЕГИПЕТ:    Я извиняюсь, что прошу слово вновь.  Очень быстро.  Может быть я 

неправильно  сказал.    Если  даже  ‐  будет  хорошая  посещаемость.  

Нам  нужно  рассмотреть  вопрос  расписания.    Я  имею  в  виду,  что 

если  одновременно  будет  проходить  совещание  относительно 

передачи  координирующей  роли  IANA  или  отчетности,  возможно, 

мы не получим аудиторию, которую ищем. 

         Спасибо. 

 

ШВЕЦИЯ:        Хорошо.  Это вы правильно отметили. 

         Хорошо.  Хорошо.  Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.    Если  больше  нет  вопросов  мы  можем 

сделать  немного  более  длинный  перерыв  на  кофе,  что  было  бы 

неплохо,  по‐моему.     Мы  встретимся  снова  ровно  в 11:00,  потому 

что  нам  предстоит  обсудить  очень  важный  вопрос,  а  именно 

операционные  принципы,  я  надеюсь,  что  мы  достигнем 

соглашения, как действовать дальше.  Спасибо. 

         [ Кофе‐брейк ] 

  

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Займите  свои  места,  потому  что  наши  следующие 

гости  будут  здесь  через  25  минут,  поэтому  нам  нужно  начать. 

Пожалуйста, займите свои места. 

Операционные  принципы.    Давайте  подождем  две  минуты,  пока 

все не займут свои места. 

 Вы  знаете,  что  мы  обсуждали  этот  вопрос  в  субботу,  и  вчера,  и 

сегодня  мы  продолжаем  обсуждение.    Секретариат  и  рабочая 

группа подготовили отчет.  Я извиняюсь. 

 И  сегодня нам нужно принять решение,  каким образом двигаться 

дальше, и договориться, по возможности, об изменениях. 

 Предложение,  обозначенное  в  отчете,  а  также  учитывая 

предыдущие  обсуждения,  я  думаю,  мы  согласны,  что  существует 

необходимость  посмотреть  на  все  операционные  принципы  и 

исправить  их,  так  как  многие  пункты,  возможно,  устарели  или 

требуют обсуждения.  Это нормально по прошествии времени. 
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 В  то  же  время,  очень  многие  делегации  или  члены  считают,  что 

необходимо  внести  две  поправки,  или  о  них  следует  заявить  или 

договориться о них на этом заседании.   Первое, внести небольшое 

изменение в процедуры выборов, вторая касается изменения числа 

заместителей председателя. 

 И поскольку существуют разные мнения, разнообразие мнений по 

этому вопросу.  Первое предложение ‐‐ мне кажется, что проблема 

заключается  в  разнообразии  наших  мнений,  в  какой  мере  число 

заместителей  председателя  и  возможно  связь  с  регионами  и  т.д. 

могут  повлиять  или  нет  на  будущие  обсуждения,  касающиеся 

регионов  и  членства  и  тому  подобное.    Поэтому  после  дискуссии 

мне  бы  хотелось  предложить,  и  я  надеюсь,  мы  сможем  на  этом 

договориться, что А) мы соглашаемся начать процедуру изменения 

процесса  выборов  согласно  презентации  Мишель.    Что  касается 

числа  председателей  и  заместителей  председателя  и  изменений, 

предложенных  в  дополнение  к  этому,  я  предлагаю  не  вносить 

поправок относительно гендерного баланса и разнообразия, мы не 

будем  вносить  какие‐либо  поправки  в  текст,  кроме  как  сменим 

число  с  трех  до  пяти.    Таким  образом,  мы  сможем  избежать 

проблему, что у нас будут подобные обсуждения и недовольство на 

следующих выборах, но мы ‐‐ это не в коей мере (неразборчиво) не 

является дискуссией относительно будущих заседаний.   Это просто 

предложение  на  ваше  рассмотрение,  что  вторым  изменением 

будет просто, что мы изменим число три на число пять, и не будем 

вносить  какие‐либо  другие  изменения,  какие‐либо  значительные 

изменения относительно заместителя председателя.  Об этом стоит 

подумать. 
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 Мишель,  хотите  ли  Вы  что‐либо  добавить?    Или  ‐  тогда  ваши 

комментарии, пожалуйста. 

 Европейская комиссия. 

 

ЕВРОПЕЙСКАЯ КОМИССИЯ:     Большое спасибо.  Как вы знаете, Европейская комиссия полностью 

согласна с вами по этому вопросу. 

Мне  кажется,  что,  как  минимум,  нам  нужно  исправить  правила 

голосования,  и  закончить  на  этом  ‐‐  вне  зависимости  от  того, 

включает ли это факс или тому подобные вещи, хорошо, я пойду и 

куплю себе  старую вещь  где‐нибудь и проголосую таким образом.  

Голосование  в  прошлый  раз  показало,  что Мишель может  оказать 

нам  услугу,  помогая  нам  сделать  все  правильно  и  не  вносить 

существенные  изменения,  а  просто  обновить  и  пояснить  правила 

голосования. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо, Европейская комиссия. 

         Есть еще мнения? 

         Колумбия. 

 

КОЛУМБИЯ:     Спасибо, Председатель.   Мы также согласны с предложением.   Мы 

думаем,  важно  начать  вносить  поправки,  а  смена  числа 
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заместителей  председателя  с  трех  до  пяти  поможет  уменьшить 

работу, выполняемую GAC. 

Относительно  предложения  не  включать  вопросы  пола  и 

географического  региона,  мы  думаем,  что  можно  так  сделать 

сначала  в  виде  первого  шага,  потому  что  мы  не  можем 

удостовериться  в  том,  что  равное  количество  претендентов  из 

регионов.   Мы  согласны  с  простой  сменой  числа.    Для  протокола, 

важно установить прозрачные и четкие правила для всех, чтобы не 

столкнуться с  такой же ситуацией,  как в Л.А.   И мы поддерживаем 

электронное голосование, чтобы другие страны, не присутствующие 

во время заседания лично, могли принять участие. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо. 

         Сингапур. 

 

СИНГАПУР:         Спасибо, Председатель. 

Для нас увеличение числа с трех до пяти проблему не составляет, но 

нам  бы  хотелось  подчеркнуть  одну  проблему,  а  именно,  что 

увеличивая  число  до  пяти,  мы  все  равно  можем  столкнуться  с 

проблемой  неравномерного  географического  представительства, 

потому  что  более  одной  страны  из  конкретного  региона  могут 

пожелать  принять  участие  в  выборах.    И  тогда,  если  мы  не 

разработаем  механизм  равномерного  представительства  из 
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каждого региона, тогда вы можете столкнуться с той же ситуацией, 

когда у вас будут два члена из конкретного региона. 

Поэтому нам нужен механизм, чтобы убедиться, что каждый регион 

равноценно представлен. 

         Мы предвидим эту проблему. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо.    Да,  вы  правы,  мы  ‐‐  мы  ясно  не 

определили  и  не  согласились  относительно  регионов,  которые 

примут  участие  в  голосовании,  это  сложный  вопрос,  и  нам 

потребуется  больше  времени.    Это  также  вопрос,  я  слышал,  как 

другие  говорили  вчера,  что  они  не  уверенны  или  что  все  не 

уверенны.    Во‐первых,  нам  нужно  определиться  с  регионом.  

Существует  ощущение,  что  у  нас  нет  концепции  региона,  который 

бы  подходил  для  выборов.    Поэтому,  что  бы  мы  не  делали,  мы 

сейчас  эту  проблему  не  решим.    Это  ясно.    Но,  грубо  говоря,  мы 

можем увеличить разнообразие  представительств,  увеличив  число 

до пяти. 

         Я вижу Египет. 

 

ЕГИПЕТ:     Спасибо,  Председатель.    Мои  комментарии  совпадают  с  тем,  что 

сказал Сингапур.  Я имею в виду, что я обычно применяю целостный 

подход,  но  я  также  согласен,  что  его  коллеги  GAC  договорились 

сфокусироваться на вопросе выборов, тоже хорошо.   Но опять‐таки 
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вопрос  не  только  в  цифре,  несмотря  на  то,  что  мы  сильно 

поддерживаем  увеличение  числа  заместителей  председателя  до 

пяти, но это касается не  только цифр,  потому что у нас могут быть 

пять из одного и того же региона. 

         Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Это также немного зависит от того, как люди в итоге 

проголосуют.    Нам  также  нужно  оставаться  ответственными  и, 

может  быть,  голосовать  не  только  за  людей  в  нашем  регионе,  но 

также за людей в другом регионе.  Но, безусловно, вы правы. 

         Дания и затем США. 

 

ДАНИЯ:    Спасибо,  г‐н  Председатель.    Мы  внимательно  слушали  замечания 

вчера  и  сегодня.    И  мы  думаем,  что,  как  минимум,  мы  должны 

договориться  сегодня  о  пяти.   Мы  признаем,  что  нужно  изменить 

все  пункты  согласно  тому,  что  недавно  сказал  Египет.    Но  нам  не 

кажется  это  практичным  и  возможным  сегодня.    Поэтому  нам  бы 

хотелось увидеть внесение минимальных поправок.  Потому что, по 

возможности,  нам  также  хотелось  бы  видеть,  чтобы  правила 

выборов  были  исправлены  с  внесением  обновлений  согласно 

сказанному Комиссией ЕС.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо, Дания.  Соединенные Штаты. 
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СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ:    Спасибо, председатель, и спасибо коллегам, выступившим до меня.  

Я думаю, что все признают, что с одной стороны было бы полезным 

внести  данное  административное  изменение  с  целью  увеличения 

числа,  но  это  само  по  себе  не  разрешает  цели  и  задачи 

разнообразия и географического представительства. 

 Также я учитываю наше обсуждение в субботу или воскресенье, не 

помню, когда это было, извиняюсь, что забыл.   По моему мнению, 

говоря  о  выборах  неизбежно  думаешь  о  том,  у  кого  есть  право 

выставлять  свою  кандидатуру  и  голосовать  на  выборах.    Поэтому 

мне  бы  хотелось  очень  кратко  уделить  внимание  инициативам 

наших коллег из Лиги арабских стран и их просьбе рассмотреть их 

запрос об изменении статуса членства. 

 И после небольшого разговора с ними и некоторыми другими IGO, 

я  думаю,  что  обоснованно  использовать  целостный  подход  во 

время проверки всех операционных принципов.   Мне бы хотелось 

обратить ваше внимание на принцип 15 и принцип 18.  Полагается, 

что  в  них  говорится,  что,  безусловно,  мы  открыты  для  IGO  и 

региональных  межправительственных  органов  в  качестве 

наблюдателей.    Но  существует  оговорка.    По  приглашению  GAC 

через председателя.  По усмотрению председателя. 

 Что  может  объяснить  их  желание  получить  статус  полноценного 

члена,  если  они  чувствуют  себя  ограниченными  в  связи  с 

операционными  принципами,  что  да,  они  могут  быть  в  зале,  но 

почему‐то  им  нужно  получить  предварительное  разрешение  или 
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утверждение  или  приглашение  от  председателя,  чтобы  активно 

участвовать. 

 С  течением  лет  у  меня  сложилось  сильное  впечатление,  что  с 

нашей  стороны  не  было  колебаний  в  отношении  полного  и 

активного  участия  коллег,  представителей  IGO,  в  наших 

обсуждениях. 

 И  как  мы  говорили  много  раз,  положения  операционных 

принципов  относительно  членства  являются  очень 

неопределенными.    Они  совершенно  неясные.    Терминология, 

которая в них используется, не содержит определений.   Людям не 

ясна разница между наблюдателем и членом, если не смотреть на 

принципы  15  и  18.    И  это  может  объяснить  нерешительность 

некоторых  IGO  принять  статус  только  наблюдателя,  если  они 

чувствуют,  что  они  не  могут  активно  участвовать.    Поэтому  мне 

кажется важным,  чтобы мы согласились на простой смене числа и 

удалили  слова,  как  "факс"  из  операционных  принципов,  это  было 

бы хорошо сделать в ближайшем будущем.  Но мне кажется, что не 

избежать проверки всех операционных принципов 

 Последний  комментарий,  я  не  знаю  истории  документа.    Но 

существует приложение к инструктажу ACIG.  Представляется, что он 

включает предлагаемые поправки от, мне кажется, Испании, будучи 

заместителем  председателя  или  председателем  рабочей  группы 

GAC  по  вопросу  рабочих  методов.    Я  не  знаю,  если  эти 

предлагаемые  поправки  были  полностью  проверены  и  одобрены.  

Поэтому  мне  кажется,  что  как  минимум  нам  нужно  достичь 
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соглашение  о  том,  как  продолжить  с  изменением  операционных 

принципов.   

 Я думаю,  я на этом закончу.   Но я считаю,  что нам нужно достичь 

ясности до окончания этого заседания.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо,  Соединенные  Штаты.    И,  безусловно,  я 

согласен, и я думаю, что все согласятся, что нам нужна ясность.   И 

мне  кажется,  что  никто  не  будет  против  тщательной  проверки.    И 

мы можем решить сегодня, что мы начнем проверку сразу ‐ вопрос 

заключается  в  том,  какая  это  будет  процедура,  будет  ли  это 

проходить в рабочей  группе по вопросу рабочих методов или  где‐

либо еще.   

Другой вопрос, если мы начнем этот процесс сейчас, можем ли мы 

начать  и  договориться  о  той  поправке,  которую  мы  обсудили  на 

настоящий  момент?    Я  не  слышал  «нет»  в  ответ  на  предложение 

изменить  выборы.    Нам  нужно  уточнить  формулировку,  что 

конкретно ‐‐ если я правильно вас понял.  Поэтому нам потребуется 

увидеть  это  на  экране,  что  конкретно  будет  изменено  и  что  мы 

оставим на потом.  Германия? 

 

ГЕРМАНИЯ:    Спасибо,  Председатель.    Во‐первых,  мне  бы  хотелось  поддержать 

ваше предложение.  Я думаю, что это разумно.  И в нашей ситуации, 

вероятно, единственная возможность.  В будущем нам нужно будет 

подумать об операционных принципах.  Но на сегодняшний момент 

нам нужно принять решение, как мне кажется. Нам нужно решить. 
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Мне  хочется  вернуться  к  вопросу  о  географическом  балансе  и 

гендерном балансе.  Как я указал ранее, по‐моему, это невозможно 

выполнить  на  100%.    Мне  бы  хотелось  отметить,  что  поскольку 

некоторые  коллеги  здесь  в  зале  также  следят  за  работой  МСЭ  ‐‐ 

управленческая  команда  МСЭ  состоит  также  из  пяти  лиц,  и 

письменно  или  устно,  общей  целью  является  достичь 

регионального  баланса  в  управленческой  команде.    Но  в 

реальности это не достигается на 100%.  Потому что могут быть два 

кандидата  или  два  ‐‐  два  директора  с  противоположными 

взглядами из одного региона.  Также могут быть другие регионы, не 

имеющие  представителя  в  управленческой  команде.    Но 

следующее заседание, которое будет изменено четыре года позже.   

Мне кажется, что у всех это в мыслях.   Но формального правила не 

существует.    Это,  насколько  я  понимаю,  цель,  общая  цель.    Да?  

Также с гендерным балансом, да?  Нам нужно об этом подумать.  Я 

бы настоял не формализовать это, потому что может быть слишком 

сложным.    И  только  указать,  что  у  нас  будет  пять  заместителей 

председателя.    Дополнительный  председатель.    Это  значит,  что  у 

нас шесть человек, нацеленных на работу.  Мне интересно, если мы 

подойдем к реальным выборам, когда нам потребуются различные 

кандидаты,  будет  ли  возможным  набрать  20,  30  кандидатов,  из 

которых  мы  могли  бы  выбрать?    Я  думаю,  что  это  очень 

предположительно.    Давайте,  рассматривать  ситуацию,  в  которой 

мы оказались. Мне кажется, что у любого, кто серьезно относится к 

работе  и  желает  сделать  больше,  есть  шанс  стать  заместителем 

председателя.    Я  не  думаю,  что  существует  много  ограничений.  

Спасибо. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо, Германия.  Египет. 

 

ЕГИПЕТ:    Я просто хотел сказать, что если мы сократим нашу проверку только 

до  части,  касающейся  выборов,  то  хорошо.    Но  опять‐таки  нам 

нужно  учитывать  выборы  ‐‐  нам  нужно  определить  все  статьи, 

которые требуют проверки в связи с предстоящими выборами.   

Потому что, как я уже сказал, дело касается не только ясности, как 

некоторые коллеги упомянули.  Ясность важна.  Вне зависимости от 

того,  о  чем  мы  договоримся,  это  должно  быть  ясно  изложено.  

Потому что было не ясно во время первых выборов.  Но опять‐таки 

это  были  наши  первые  выборы.    Поэтому  они  были  хорошо 

проведены, учитывая время.   Но сейчас, когда мы знаем через что, 

мы  прошли,  нам  нужно  достичь  большей  ясности  относительно 

правил голосования и того, каким образом, GAC ‐ потому что даже, 

если  мы  рассмотрим  географическое  распределение,  но  затем 

голоса  ‐‐  голос  будет  преобладать  над  географическим 

распределением  ‐‐  я  имею  в  виду,  можем  ли  мы  голосовать  за 

несколько  кандидатов  из  региона?    Или  если  у  нас  есть 

потенциальные  кандидаты,  нам  следует  их  выбрать  из  разных 

регионов?    Нам  нужно  это  обсудить,  даже  если  мы  сейчас 

сфокусируем  наше  внимание  и  не  будем  рассматривать  весь 

документ. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.    Во‐первых,  если  мы  ничего  не  сделаем 

сейчас, текст останется таким же. 

Это текст, согласно которому мы будем проводить выборы, если мы 

не изменим ‐‐ если мы не согласимся изменить что‐либо сейчас. 

Это  текст,  который  у  нас  есть,  и  нам  потребуется  действовать 

согласно нему.  У нас есть текст, который у нас есть. 

Поэтому  если  ‐‐  как  я  уже  сказал,  что  мы  можем  сделать 

относительно  целостного  подхода,  как  это  было  сделано,  если  я 

помню с Билл Ди из Европейской комиссии и другими, весь текст ‐‐ 

были люди, которые комментировали каждый ‐‐ как вы работаете с 

каждым  текстом.    Вы  можете  прокомментировать  любые 

операционные принципы.  Вы можете попросить, чтобы некоторые 

из  них  были  удалены.    Вы  можете  попросить,  чтобы  другие  были 

добавлены. И потом мы посмотрим, сколько это займет времени и 

что будет подготовлено.   Это метод проведения всей работы.   Мы 

можем  начать  это  сейчас.    Мне  кажется,  что  будет  желательным 

достичь согласия.  И потом посмотреть, где мы находимся, во время 

следующего заседания.   

 Но  это  не  повлияет  на  какое‐либо  голосование  или  отсутствие 

голосования в Дублине.   Потому что мы бы это не прекратили до ‐‐ 

это не будет работать в это время.  Это может заработать через два 

года или через год после выборов.  Но мы можем начать это сейчас.  

Мы  можем  начать  первый  раунд  опроса  комментариев 

относительно операционных принципов. 
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 Это, как я вижу работу над операционными принципами, когда все 

открыто.  

 Что мы можем сделать сейчас ‐‐ я предлагаю посмотреть ‐‐ это два 

вида  предлагаемых  поправок.    Первая  это  то,  что  вы  видите  на 

экране,  где  я  предлагаю  удалить  добавление  пола  и  лингвистики.  

Поэтому поправка касается  только до пяти и ничего другого.    Я не 

знаю.   Это файл pdf или Word?   Мы не можем его здесь изменить.  

Но мы соглашаемся, что мы просто изменим слово три на до пяти.  

Это  будет  первым  пунктом.    И  если  вы  перейдете  к  части, 

касающейся  выборов,  может  быть  ‐‐  и  может  быть,  Мишель,  вы 

могли  бы  быстро  обозначить  предлагаемые  изменения,  таким 

образом,  чтобы люди видели, о чем конкретно мы здесь  говорим, 

какие изменения предлагаем сейчас.  Спасибо. 

 

MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):    Джули,  вы  не  могли  бы  прокрутить  к  концу 

страницы, пожалуйста.  Да, здесь. 

 Я считаю, что ключевое предложение здесь содержится в красном 

параграфе под заголовком «принцип 35», в котором говорится, что 

«голосование может проводиться, используя безопасный механизм 

онлайн  голосования  или  посредством  любого  другого  механизма, 

который GAC посчитает применимым».  

 Это  дает  нам  возможность  выбрать  подходящий механизм.    Но  я 

вам  сообщаю,  что  в  Дублине  мы  будем  использовать  онлайн 

голосование, потому что это будет легче. 
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 Я  также  предлагаю  то же,  что  и  в  прошлый  раз,  а  именно  проект 

документа,  в котором указывается  ‐‐ до начала процесса выборов, 

указывается,  каким  образом  будет  проходить  процесс  выборов.   

Что людям нужно знать, каким образом они это будут делать, когда 

будут разосланы электронные письма или  графики. Как я  сделал в 

прошлом  году,  я  выслал  вам  документ,  объясняющий  все  это.    И 

если  вы  желаете,  я  могу  подготовить  вам  проект  документа, 

который  устанавливает  все  эти  процессы,  таким  образом,  вы 

можете  указать,  какой  процесс  необходимо  исправить.    Этот 

процесс  необходимо  изменить.    И  мы  можем  работать  над  этим 

между  собраниями  до  тех  пор,  пока  мы  не  договоримся 

относительно  документа  о  процессе  выборов.    Но  это  не 

обязательно указывать в операционных принципах. 

 Принципы  на  высоком  уровне.    Это  руководства  на  высоком 

уровне. 

 Это  означает,  что  секретариат  должен  разослать  этот  документ  с 

процессом,  чтобы  вы  стали  с  ним  работать.    Потому  что  на 

следующих  выборах  ситуация  может  немного  отличаться.    А  на 

выборах  после,  ситуация  может  отличаться.    Поправка  касается 

числа  претендентов,  имеющихся  у  нас,  и  претендуют  ли  они  на 

место  заместителя  председателя  или  председателя  и  заместителя 

председателя  вместе.    Поэтому  я  предлагаю,  внести  поправку,  что 

мы  можем  использовать  безопасный  механизм  голосования 

онлайн,  а  я  сделаю  тоже,  что  и  в  прошлый  раз.    Я  пошлю  вам 

документ с процессом, который вы сможете проверить и оценить. 
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.    С  целью  напомнить  ‐‐  через  несколько 

минут, у нас будет презентация.   Поэтому я предлагаю продолжать 

обсуждение  этого  вопроса  после  двух  презентаций,  которые 

начнутся, если мы не сделаем вывод. 

 До  того,  как  я  передам  слово  США  и  Тринидад  и  Тобаго,  мне  бы 

хотелось  обратить  ваше  внимание,  что  согласно  принципу  53 

операционных  принципов,  простое  большинство,  кто,  на  самом 

деле,  предусматривает  голосование  относительно  операционных 

принципов  простым  большинством,  начать  проверку  до  60‐

дневного  периода,  во  время  которого  вы  сможете 

прокомментировать.    Повторяюсь,  простое  большинство 

проголосовало о согласии проверки операционных принципов. 

 Мы  также  может  это  изменить  во  время  обзора  операционных 

принципов, но это наши варианты в настоящий момент. 

 Очень скоро, Тринидад и Тобаго, а также Соединенные Штаты. 

 

ТРИНИДАД И ТОБАГО:    Таким  образом,  это  повлияет  на  принцип 34  также,  да?    Принцип 

34.    Да,  мы  его  вывели  на  экран.    Итак,  в  принципе 34  говорится: 

«Избирательные  голоса  будут  приниматься  во  время  тайного 

голосования.   Каждый голосующий член сам будет решать, желает 

ли  он  сделать  свой  выбор  публичным.    Сюда  входит  голосование 

лично  или  по  электронной  почте.    Секретариат  GAC  организует 

процедуру  голосования  и  подсчитает  голоса  в  присутствии 

председателя  или  заместителя  председателя,  не  выставляющих 

свою кандидатуру во время выборов». 
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По‐видимому,  34  может  быть  ‐‐  да,  но  это  34  и  35,  35  вносит 

небольшие  в  34.    Вы  понимаете,  что  я  имею  в  виду?    Другое 

применение.  35 почти устраняет 34. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    На  самом  деле,  в  принципе  34  говорится,  что  в 

случае, если мы не согласимся сменить три на пять, мы останемся с 

тремя.  И у нас будут выборы, когда все пять текущих заместителей 

председателя,  будут  участвовать  в  выборах  на  три  места 

заместителя  председателя.    Им  всем  придется  воздержаться  от 

осуществления надзора за выборами, потому что они все являются 

одним из кандидатов.  Что ‐‐ я не уверен ‐‐ не уверен, если это будет 

иметь  смысл.    Это  еще  одна  из  причин,  почему  я  хочу  изменить 

цифру 3 на цифру 5.  Но, безусловно, мы можем подумать, следует 

ли изменять «переданный по электронной почте и т.д.». 

 

ТРИНИДАД И ТОБАГО:    Я  думаю,  следует  ли  нам  удалить  34,  чтобы  исправить  35  таким 

образом, чтобы 34 был отражен. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Мне кажется, нам нужно быть гибкими.   Потому что 

если  мы  начнем  этим  заниматься,  мы  никогда  не  сможем 

достигнуть  того  изменения,  которого  мы  надеемся  достигнуть.  

Мишель, пожалуйста. 

 



СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC                                                                   RU 

 

Страница 67 из 110     

     

MICHELLE SCOTT‐TUCKER (МИШЕЛЬ СКОТТ‐ТАКЕР):    Согласно  принципу  53  процесс  после 

данного  заседания  следующий,  если  вы  соглашаетесь  внести 

поправки  в  принципы,  то  исправленные  принципы,  помеченные 

подобным образом, будут представлены на рассмотрение во время 

60‐дневного  консультационного  периода.    Таким  образом,  в 

течение  этого 60‐дневного периода, мы можем консультироваться 

и разговаривать о  точной формулировке и последствиях.    Если мы 

изменим  этот  принцип,  означает  ли  это,  что  перейдем  к  другим 

принципам?    Таким  образом,  мы  не  решим  точное  ‐‐  для  этих 

небольших ‐‐ для таких незначительных изменений, как три на пять.  

Если  мы  изменим  в  одном  месте,  безусловно,  это  относится,  что 

если мы изменим три на пять. 

Будут  небольшие  последующие  изменения.    Мы  можем  это 

обсудить  и  договориться,  что  в  течение  60‐дневного 

консультационного  периода,  мы  достигнем  соглашения  между 

собраниями  ‐‐  к  окончанию  консультационного  периода,  таким 

образом,  мы  вернемся  в  Буэнос‐Айрес  с  уже  обговоренной 

формулировкой.  Это как должен работать процесс. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо.    Позвольте  мне  задать  вопрос,  это 

означает,  что  сегодня  мы  соглашаемся  только  начать.    Мы  не 

соглашаемся  на  изменении  этих  документов.    Таким  образом, 

решение будет принято через 60 дней, т.е. в Буэнос‐Айресе. 

Никто  не  соглашается  сегодня  ни  с  чем.    Если  мы  договоримся 

внести  эти  изменения,  мы  все  сможем  рассмотреть  их  во  время 

Пасхи и вернуться в Буэнос‐Айрес. 
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Это  все.    Поэтому  если  никто  не  возражает,  мы  можем  принять 

решение сейчас, понимая, что в тоже время, сегодня мы начинаем 

целостную  проверку,  мы  попросим  Мишель  разослать  ‐‐  примем 

решение  попросить  Мишель  разослать  проект,  который  будет 

рассмотрен в течение следующих 60 дней. 

         Вы согласны с этим?  Соединенные Штаты. 

 

СОЕДИНЕННЫЕ ШТАТЫ:     Спасибо, председатель и Мишель, за пояснение. 

Мне бы хотелось высказать свое мнение до того, как мы полностью 

сменим тему разговора, для ясности протокола, я хочу согласиться с 

комментариями Манала из Египта. 

Мне  кажется,  если  у  нас  есть  ‐‐  и,  возможно,  нам  нужно  начать, 

может быть создать рабочую группу исключительно с целью работы 

над  этими  поправками  к  операционным принципам,  требуемым  к 

выборам.  Потому что здесь было отмечено больше нескольких. 

И  это  я  думаю  требует  некоторого  внимания,  небольшой  рабочей 

группе  рассмотреть  эти  вопросы.    Существует  несколько  других 

положений, которые, вероятно, неясны и глупы, но ‐‐ просто потому 

что мы  написали  их миллион  лет  назад,  и  они  устарели.    Но  если 

они  не  связаны  с  проведением  выборов,  может  быть,  мы  можем 

оставить их в стороне. 

Поэтому ‐‐ не то, чтобы я ‐‐ лично я не согласен с группой один, два, 

три,  которые  были  представлены,  потому  что  это  не  было 

рассмотрено  всем  GAC.    Это  не  было  утверждено.    Это  не  было 
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одобрено.   Я думаю, что нам нужно вернуться к первому этапу, и я 

предлагаю, чтобы мы следовали предложению Манала. 

Нельзя  говорить  о  проведении  выборов,  если  вы  не  можете 

пояснить все положения, касающиеся того, кто будет голосовать во 

время выборов. 

 Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо. 

 Позвольте  мне  повторить,  что  в  случае,  если  мы  не  изменим 

цифры,  мы  будем  проводить  выборы.    Мы  будем  проводить 

выборы.    Это  очень  и  очень  вероятно.    Если мы  потом  подумаем, 

что  мы  не  можем  их  проводить  в  связи  с  операционными 

принципами ‐‐ мы будем проводить выборы. 

 Но,  безусловно,  вы  правы.    Когда  мы  решим  этот  процесс  сейчас 

начать,  у  всех  будет  60  дней  для  комментарий  и  предложений.  

Поэтому вы можете предложить, что желаете.  Это ваше право, если 

я понимаю процедуру. 

 Поэтому мы только решаем начать процесс, я надеюсь, мы сможем 

принять решение на следующем заседании. 

 Итак, все согласны начать этот процесс?  Есть возражения? 

 Хорошо.  Большое спасибо.  Тогда мы перейдем к нашим коллегам, 

если  посмотреть  повестку  дня,  из  Группы  нормативно‐правового 

соответствия ICANN. 
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 Большое спасибо. 

 

MAGUY SERAD (МАГАЙ СЕРАД):    Доброе  утро.    Я  очень  рад  здесь  быть.    У  нас  было  две 

попытки  прийти  и  поговорить  с  GAC,  но  они  были  неуспешными, 

поэтому я очень рад быть здесь с вами. 

Меня  зовут  Магай  Серад.    Я  являюсь  вице‐президентом  отдела 

исполнения условий договора.  Со мной Аллен Гроган. 

 Мне бы хотелось разбить разговор на две части.  Предоставить вам 

последние новости высокого уровня о том, чего мы смогли достичь, 

а  также  каким образом и  где,  вы можете  узнать о нас,  после  чего 

заслушать  ваши  вопросы.    Мы  здесь,  чтобы  работать  с  вами  и 

ответить на любые имеющиеся у вас к нам вопросы. 

 Четвертый слайд, пожалуйста. 

 Первым  пунктом  в  повестке  дня,  обозначенным  на  этом  слайде, 

является последние новости высшего уровня о мероприятиях 2014 

года.   Команда исполнения условий договоров сейчас присутствует 

в Сингапуре, Истанбуле и Лос‐Анджелесе. 

 В  команда  состоит  из  чрезвычайно  умелых  и  преданных  своему 

делу  членов  персонала,  имеющих  различный  опыт  работы.    У  нас 

есть  члены  команды  с  юридическим  образованием,  техническим 

образованием, бизнес образованием, а также очень разнообразная 

команда, также учитывая команду здесь, мы можем работать ‐‐ мы 

можем работать с разными людьми по всему миру.  Мы говорим на 

девяти  разных  языках  и  способны  общаться,  при  этом  уважая 
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различные  культуры,  с  которыми  мы  работаем,  в  тоже  время 

поддерживая процесс и подход соблюдения условий. 

 В  течение  последнего  года  мы  готовили  Соглашение  об 

аккредитации  регистраторов  2013  и  новое  Соглашение  о 

регистратуре.  В команду был набран персонал, как я вам только что 

сказал.    Обновления  системы  были  завершены.    Процессы  были 

обновлены.   Мы также публикуем показатели, шаблоны для связи.  

Шаблоны  для  связи  являются  очень  и  очень  важными.    Они 

обеспечивают постоянный подход к выполнению условий по всему 

миру.    Это  зависит  от  обязательств  по  договору,  зависит  от 

положений, зависит от различного аспекта договора. 

 Мы  подготовили  очень  хорошие  шаблоны  нормативно‐правового 

соответствия, коммуникации и процесс поддержки. 

 Мы  также  провели  несколько  обучающих мероприятий  не  только 

со  сторонами,  с  которыми  мы  заключили  соглашение,  с  целью 

убедиться  в  согласованности и  понимании подхода  к  нормативно‐

правовому  соответствию,  но  также  во  время  различных  рабочих 

совещаний и с группами во всем ICANN. 

 Мы  завершили  упреждающий  мониторинг  обязательств  по 

обеспечению  общественных  интересов  и  также  других 

обязательств.   Соответствие касается не только получения жалоб о 

несоответствии  или  заявленном  несоответствии.    Оно  касается 

упреждающего  рассмотрения  опасений,  о  которых  мы  слышим  в 

сообществе,  от  различных  заинтересованных  сторон,  но  также  с 

целью убедиться в выполнении договорных обязательств. 
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 Поэтому в течение последних нескольких заседаний обязательства 

по  обеспечению  общественных  интересов  были  очень  горячей 

темой  в  сообществе  ICANN.    Команда  использует  упреждающий 

подход, во время которого мы отобрали 264 gTLD согласно новому 

Соглашению о регистратуре.  Деятельность была сконцентрирована 

на  обеспечении  того,  что  они  соответствуют  спецификации  11,  а 

также что существуют отчеты, которые также были опубликованы и 

могут быть предоставлены вам. 

 Мы  подготовили  рекомендации  нормативно‐правового 

соответствия,  статистические данные и тенденции,  которые служат 

в  качестве  руководства  для  изменений  политики  и 

продолжающихся  стратегий  исполнения.    Постоянное  улучшение 

является  нашим  девизом.    Постоянное  улучшение  себя,  нашего 

процесса и также наших связей. 

 Мы  участвовали  и  продолжаем  участвовать  во  многих  рабочих 

группах  и  инициативах,  с  целью  продолжать  отвечать  ожиданиям 

ICANN и улучшать нашу работу. 

 Следующий слайд, пожалуйста. 

 Отчетность и транспарентность.  Очень сильные слова здесь.  Мы, в 

отделе  договорного  соответствия,  предоставляем  обслуживание 

многим  различным  заинтересованным  сторонам  сторонам  ICANN.  

Чтобы предоставить данную услугу,  нам нужно заслужить доверие 

сообщества.  Доверие является очень важным моментом для нас. 

 Мы  завоевываем  доверие  сообщества,  постоянно  работая  в 

процессе  и  публикуя  свои  результаты,  но  самое  главное  мы 
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принимаем  решения,  основанные  на  фактах.    Мы  не  просто 

говорим  и  не  просим  других  говорить:  «Я  это  сделал;  значит,  я 

соблюдаю  правила».    Нет,  мы  глубоко  изучаем  рассматриваемые 

нами  вопросы.    Мы  собираем  данные.    Мы  проверяем  их.    Мы 

концентрируемся на действии,  таким образом, мы можем,  будучи 

командой,  закрыть  или  рассмотреть  вопрос  о  несоответствии  или 

заявленном  несоответствии  посредством  принятия  решений, 

основанных на фактах. 

 Итак, каким образом мы общаемся с миром, и каким образом мы 

отчитываемся и остаемся транспарентными? 

 Два  года  назад  была  запущена  аудиторская  программа.    Мы  в 

процессе завершения третьего года.  Это было способом разрешить 

сложившееся ложное представление, что существует много плохих 

актеров.    Самым  лучшим  способом  разрешить  любые 

представления это дополнить их фактами.   Поэтому мы в процессе 

завершения  аудиторской  программы  на  третьем  году,  и 

параллельно с этим мы также начали проверку нового Соглашения 

о регистратуре.  Оба отчета доступны на нашем сайте. 

 В  дополнение,  к  ним  мы  публикуем  ежегодный  отчет.    Это 

ежегодный  отчет  за  календарный  год,  а  не  финансовый.    И  в 

ежегодном отчете мы суммируем все виды деятельности такие, как 

ресурсы,  бюджет,  мероприятия  по  соответствию  регистраторов  и 

реестров. 

 Ежемесячно мы публикуем отчет о производительности, в котором 

сообществу  и  миру  сообщается,  что  к  нам  приходит,  что  мы 

рассматриваем, и как мы это обрабатываем. 
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 У нас есть SLA, Соглашение об уровне обслуживания, которому мы 

постоянно следуем с целью убедиться в эффективности подхода и в 

транспарентности его сообщения сообществу. 

 Мы  продолжаем  разрабатывать  наши  показатели.    Пожалуйста,. 

посмотрите.  В прошлом мы делились с вами презентацией, когда я 

приходил и общался с аудиторией.  Посмотрите на нашем вебсайте 

не только отчетность и показатели производительности, но и другие 

области, и сообщите, есть ли у вас какие‐либо вопросы. 

 Следующий слайд предоставлен вам в качестве информации.   Это 

отрывок  нашего  ежеквартального  отчета,  который 

подготавливается  нашим  главным  исполнительным  директором 

для  сообщества  и  который  освещает  не  только  жалобы,  но  и 

некоторые SLA, о которых мы сообщаем. 

 Следующий слайд, пожалуйста. 

 На этом я закончу свою презентацию и предоставлю слово Аллену, 

моему новому начальнику, обратиться к аудитории, после чего мы 

заслушаем ваши вопросы. 

 

ALLEN GROGAN (АЛЛЕН ГРОГАН):     Спасибо, Магай. 

 Меня  зовут  Аллен  Гроган,  я  являюсь  главным  специалистом  по 

внутреннему  договорному  контролю,  меня  назначили  во  время 

заседания в Лос‐Анджелесе в октября,  чтобы осуществлять надзор 

за  исполнением  договорных  обязательств  и  средств  защиты 

покупателей.  Позвольте мне кратко описать эти функции. 
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 Фади  и  правление  создали  данную  должность  специалиста  по 

исполнению  договорных  обязательств  и  средств  защиты 

покупателей  и  подняли  ее  до  уровня  мирового  руководства  в 

организации,  признавая  что  оба  элемента  служат  общественному 

интересу с точки зрения ICANN. 

 Что  касается  исполнения  договорных  обязательств,  мы  стараемся 

применить  договора  в  силу,  что  включает  обязательства  по 

обеспечению  общественных  интересов,  которые  являются  частью 

договоров, некоторые из них были результатом рекомендаций GAC, 

а также другие положения соглашения. 

 В  отношении  средств  защиты  покупателя,  мы  осознали,  что 

существуют  области,  в  которых  мы  не  можем  согласно  всему 

содержанию  договора,  не  имеем  право  обязывать  стороны,  с 

которыми  мы  заключили  договор,  предпринимать  определенные 

действия,  но  существуют  сложные,  часто  трудноразрешимые 

проблемы, над которыми сообществу необходимо работать, чтобы 

их  решить,  и  ICANN  нужно  играть  роль  в  попытке  решить  эти 

проблемы. 

 Таким  образом,  в  случае,  когда  у  нас  нет  договорного  права 

применять  что‐либо  в  силу,  мы  хотим  поинтересоваться  мнением 

других,  начать  диалог  с  другими  лицами  сообщества,  силами 

правопорядка, регуляторными органами,  гражданским обществом, 

группами гражданских прав и работать с ними сообща, чтобы найти 

решение некоторым из этих трудных проблем и определить, какую 

роль в этом может играть  ICANN.   Иногда, когда кто‐то подает нам 

жалобу, нам приходится сообщить, что у нас нет договорного права 
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решить  эту  проблему,  но  мы  можем  направить  вас  к  правильной 

стороне в органах правопорядка или регуляторных органах или где‐

либо  еще,  чтобы  помочь  вам  решить  проблему,  и  мы  можем 

предоставить информацию, имеющуюся у нас о том, как связаться с 

этими сторонами. 

 На этом мне бы хотелось заслушать вопросы членов GAC. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:   Спасибо.  Есть вопросы, замечания? 

Испания. 

 

ИСПАНИЯ:         Спасибо большое, Магай и Аллен, за презентацию. 

 Мне бы хотелось  задать вопрос,  связанный с  тем,  что вы сказали, 

Аллен.    Вопросы,  которые  вы  не  можете  решить  в  команде 

нормативно‐правового  соответствия  ICANN,  которые  должны  быть 

направлены  другим  организациям,  как,  например,  органы 

правопорядка,  или  которые  на  процедуру  разрешения  споров.  

Относительно этого, приведите примеры жалоб, которые приходят 

вам  в  голову,  которые  вы  бы  не  смогли  рассмотреть  в  вашей 

структуре  и  которые  вы  бы  направили  на  процедуру  разрешения 

споров,  в  частности,  уделяя  внимание  средствам  защиты  GAC, 

которые  были  включены  в  рекомендацию  GAC  в  (неразборчиво).  

Спасибо. 
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ALLEN GROGAN (АЛЛЕН ГРОГАН):     Спасибо.  Для протокола выступает Аллен Гроган. 

Позвольте мне объяснить, как мы применяем в силу обязательства 

по  обеспечению  общественных  интересов,  которые,  в  основном, 

появились  в  результате  рекомендации  GAC,  и  затем  я  в  более 

общем  виде  расскажу,  как  мы  можем  работать  с  другими  в 

сообществе в процессе решения проблем. 

 Что  касается  конкретных  обязательств  по  обеспечению 

общественных интересов, включенных в приложение к Соглашению 

о  регистратуре,  под  названием  спецификация  11,  в  отношении 

ICANN  или  договорного  соответствия  ICANN,  эти  положения 

соглашения  имеют  обязательную  и  исковую  силу,  также  как  и 

любое другое положение соглашения. 

 Поэтому  если  кто‐либо  подает  нам  жалобу  или  мы  независимо 

узнаем о том, что Оператор реестра нарушает эти обязательства по 

обеспечению  общественных  интересов,  отдел  договорного 

соответствия ICANN может провести проверку по своей собственной 

инициативе,  используя  наш  обычный  процесс  нормативно‐

правового  соответствия.    Таким  образом,  мы  свяжемся  с 

Оператором  реестра.    Это  может  быть  сделано  в  форме  запроса.  

Это может быть уведомление о том,  что мы подразумеваем, было 

нарушением.   Мы  проводим  совместную  работу.   Мы  попытались 

бы решить проблему. 

 И  этот  процесс  нормативно‐правового  соответствия  ICANN 

проходит довольно‐таки быстро.   Согласно недавним показателям, 

как мне  кажется,  с  декабря,  средняя  продолжительность  с  начала 

подачи жалобы и до ее разрешения составляет 11 дней. 
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 Сторона,  подающая  жалобу,  может  преследовать  параллельный 

процесс, а именно начать PICDRP, процедуру разрешения споров в 

области  обеспечения  общественных  интересов.    Этот  процесс 

может занять дольше, но в большинстве случаев мы ожидаем, что 

нормативно‐правовое  соответствие  ICANN  будет  разрешено 

посредством  наших  обычных  процедур  проверки  нормативно‐

правового соответствия и довольно‐таки быстро. 

 Могут  быть  обстоятельства,  во  время  которых,  например,  отдел 

исполнения  условий договоров  рассматривает жалобу,  изучает  ее.  

Нашим  заключением  является  то,  что  Оператор  реестра  не 

нарушает обязательства по обеспечению общественных интересов, 

но сторона, которая подала жалобу, не согласна с нашим выводом, 

в  таком  случае  они  смогут  начать  процесс  PICDRP,  который 

первоначально включает консультацию между стороной, подающей 

жалобу,  и  Оператором  реестра,  чтобы  посмотреть,  могут  ли  они 

разрешить проблему в неформальном формате, после чего в итоге 

это  может  привести  к  решению  постоянной  комиссии,  которая 

выдает рекомендации нам относительно действий. 

 Отдельно от того, что указано в договоре, отдельно от обязательств 

по  обеспечению  общественных  интересов,  указанных  в 

спецификации  11,  и  других  средств  защиты,  появившихся  в 

результате программы новых gTLD, возможно, существуют вопросы, 

выходящие  за  рамки  ограниченной  сферы  компетенции  ICANN.  

Иногда  мы  получаем  жалобы  относительно  спорного  содержания 

одной  или  другой  формы.      Если  это  не  является  нарушением 

конкретного положения соглашения или одного из обязательств по 

обеспечению  общественных  интересов,  являющегося  конкретным 
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положением соглашения, мы не будем рассматривать этот вопрос с 

точки зрения правового соответствия, потому что, вероятнее всего, 

это не является нарушением соглашения.  Но если, например, кто‐то 

заявляет,  что  на  коммерческом  вебсайте  указаны  вводящие  в 

заблуждение  заявления,  мы  можем  направить  эту  стороны  к 

регуляторным органам в применимой стране, чтобы подать жалобу, 

или к органам правопорядка в применимых странах, чтобы подать 

жалобу,  и посмотреть,  если они смогут  средство  судебной  защиты 

от них.   ICANN и наш отдел нормативно‐правового соответствия не 

являются  мировым  регулятором  или  мировым  органом 

правопорядка,  поэтому  существуют  ограничения  нашей  власти  и 

способностей  применить  законы  и  постановления  в  силу,  но  мы 

можем  ‐‐  мы  можем  направить  сторону,  подающую  жалобу,  в 

соответствующий  орган  правопорядка  или  регуляторный  орган, 

чтобы помочь им в их действиях. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Спасибо, Аллен.   Есть дополнительные вопросы или 

комментарии? 

         Да, г‐н (произносит имя). 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:  Спасибо.    Мне  бы  хотелось  узнать,  существует  ли  договор 

между  национальными  законами  и  PIC  договора  ICANN 

относительно  реестра  TLD,  каким  образом  ICANN  будет 

рассматривать этот вопрос? 
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ALLEN GROGAN (АЛЛЕН ГРОГАН):     На  этот  вопрос  сложно  ответить  абстрактно.    Это  будет 

зависеть от фактов и обстоятельств.   Очевидно,  что национальные 

законы всегда будут иметь преобладающую силу, вне зависимости 

от текста договора.   Поэтому договор ‐‐ мы осознаем, что стороны, 

заключившие  соглашение,  должны  следовать  законам  и 

постановлениям,  действующим  в  их  странах.    И,  на  самом  деле, 

существуют  положения  в  наших  соглашениях  со  сторонами, 

реестрами  и  регистраторами,  которые  обязуют  их  соблюдать 

применимые законы. 

Поэтому  я  ‐  я  не  представляю  себе  частые  конфликты  между 

обязательствами по обеспечению общественных интересов в наших 

договорах  и  национальными  законами,  но  мы  признаем,  что  все 

стороны,  с  которыми  мы  заключили  соглашения,  обязаны 

соблюдать национальные законы. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо. 

Тайланд. 

 

ТАЙЛАНД:    Вопрос из  любопытства,  посмотрел на  статистику жалоб на  вашем 

вебсайте.    Могут  ли  быть  предположения  относительно  того,  как 

образом  собираются  жалобы  и  статистика,  допущения  в  сборе 

данных?    Потому  что  некоторые из  них,  касаются  средств  защиты, 

которые  мы  выдаем,  особенно  в  отношении  безопасности  в 

принципе  11.3b,  связанном  с  угрозами  безопасности,  а  именно 

вредоносным  ПО,  спамом.    И  некоторые  жалобы  приходят  с  TLD, 
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которые  были  указаны.    К  этому,  могут  быть  дополнительные, 

согласно  средствам  защиты,  указывающие  незамедлительное 

действие,  которое  необходимо  предпринять,  когда  регистратор  ‐‐ 

когда  реестр  проинформировали  о  случаях  безопасности,  и  как 

долго  реестру  потребуется  удалить  домены.    Возможно  ли,  чтобы 

такого рода жалоба подверглась мониторингу?  Спасибо. 

 

ALLEN GROGAN (АЛЛЕН ГРОГАН):    Да.  Мне кажется, что здесь несколько вопросов.  Позвольте 

мне  ответить  на  них.    В  Соглашении  о  регистратуре  отмечено 

обязательство  периодического  мониторинга  угроз  безопасности 

таких,  как  спам  и  фишинг  и  т.д.    Формулировка  договора  не 

является  конкретный  относительно  того,  как  часто  ‐‐  должен 

проходить мониторинг или  в  какой форме  следует  проводить  этот 

мониторинг.   

Поэтому  мы  обсуждаем  это  в  сообществе,  чтобы  попытаться 

выработать  концепцию,  которая  бы  установила  рекомендуемый 

лучшие  практики  проведения  подобного  рода  сканирований  на 

спам, вредоносное ПО и т.д.  Я думаю, что реестры будут подходить 

к этому по‐разному.  Некоторые реестры, вероятно, примут данную 

концепцию.    Некоторые  реестры  уже  пользуются  процессами, 

которые  значительно  превосходят  рекомендуемое  в  этой 

концепции. 

 И,  да,  мы  думаем,  каким  образом,  мы  могли  бы  собрать  и 

представить статистику относительно этого.  Соглашение требует от 

Операторов  реестра  собирать  статистические  данные  и  хранить 

записи  этих  статистических  данных.    И  я  думаю,  что  мы  еще  в 
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начале  процесса.    Но  мне  кажется,  что  по  мере  продвижения 

вперед, мы будем думать о предоставлении статистики.   

 В  случае  жалоб  о  нарушениях  обязательств  по  обеспечению 

общественных  интересов,  отдел  правового  соответствия 

предоставляет некоторые статистические данные, касающиеся этой 

информации,  и  некоторая  информация  о  жалобе  становится 

общедоступной.   Но нашим общим подходом является попытаться 

разрешить  проблемы,  постараться  установить  правовое 

соответствие сторон, заключивших соглашение, и не наказывать их. 

 Таким  образом,  мы  сначала  сообщаем  стороне,  заключившей 

соглашение,  что  мы  думаем,  что  существует  проблема,  и  затем 

стараемся,  чтобы  они  исправили  проблему.    Если  они  исправят 

проблему  достаточно  своевременно,  мы  не  посылаем  им 

уведомления  о  нарушении,  потому  что  они  решили  проблему.    И 

это,  на  самом деле,  что мы  хотим  ‐‐ мы  хотим поощрить  хорошее 

поведение. 

 Обычно, только после того, как мы с ними поработали совместно в 

течение  определенного  периода  времени  и  отправили  им  три 

уведомления, и они не смогли исправить проблему, мы отправляем 

им  уведомление  о  нарушении.    И  в  этом  случае,  нарушение 

становится известным общественности. 

 Эта  информацию  публикуется  каждый  раз,  когда  мы  отправляем 

уведомление о нарушении Оператору реестра.   И  снова,  несмотря 

на то, что мы в публичной форме публикуем данную информацию, 

я  не  думаю,  что  в  настоящее  время  мы  разбиваем  статистику  по 
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типу жалобы или типу нарушения.   Мы, конечно, можем подумать 

об этом на будущее.   

 Что  касается  обязательств  по  обеспечению  общественных 

интересов, для вашего сведения, мы не ‐‐ на сегодняшний момент в 

программе  новых  gTLD  мы  не  получили  ни  одной  действительной 

жалобы  нарушения  обязательств  по  обеспечению  общественных 

интересов. 

 Таким  образом,  обязательства  по  обеспечению  общественных 

интересов  действуют.    Существует  ряд  реестров,  включивших 

строки, делегированные в корень, в том числе высокорегулируемые 

строки.   И до сих пор ни одна из жалоб, поданных  ICANN, не была 

рассмотрена, как действительная жалоба. 

  >>ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER  [ШНАЙДЕР]:   Большое спасибо.   Еще 

заключительный вопрос?   Короткий по возможности?   Если нет,  то 

нам  хотелось  бы  поблагодарить  вас  за  ценную  информацию,  мы 

будем с нетерпением ждать будущего сотрудничества. 

 

ALLEN GROGAN (АЛЛЕН ГРОГАН):    Спасибо.  Я тоже буду ждать продолжения работы. 

 

MAGUY SERAD (МАГАЙ СЕРАД):    Большое спасибо.  Хорошего вам дня. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Далее  у  нас  другая  презентация  от  Architelos 

(Арчителос)  относительно  маркетинговых  аспектов  доменного 
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имени.    У  нас  Алекса  Раад  из  Арчителос.    Пожалуйста, 

представьтесь. 

 

ALEXA RAAD (АЛЕКСА РААД):    Большое  спасибо.    Слайды  замечательные.    Спасибо  за 

возможность  поговорить  с  вами  о  злоупотреблении  доменными 

именами.   Предписанием было или вопросом является:   Что  такое 

злоупотребление  доменным  именем,  и  какими  являются  лучшие 

практики  борьбы  с  этим?    Что  приводит  к  злоупотреблению 

доменным  именем,  и  какие  существуют  лучшие  практики 

уменьшения последствий?   

 Следующий слайд. 

 Во‐первых,  я  расскажу  о  том  ‐‐  как  мы  определяем 

злоупотребление  доменным  именем?    Затем  предоставлю  вам 

основную  информацию  не  только  о  том,  что  такое 

злоупотребление, но также о том, как оно работает. 

 После  чего  мы  рассмотрим  наилучшие  практики,  которые  мы 

видели  в  течение  лет  борьбы  со  злоупотреблением  доменным 

именем в различных реестрах.  И в заключении, каким образом мы 

объединяем  компоненты  прошлых  уроков,  и  что  мы  знаем,  что 

работает и что не работает в системе уменьшения злоупотребления 

доменными именами, если можно так сказать.   

 Следующий слайд.   Вы не могли бы перейти к следующему после 

этого.   
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 Таким  образом,  злоупотребление  доменным  именем 

определяется,  как  те  ‐‐  виды  деятельности,  которые  нацелены  на 

конечных пользователей Интернета, а также со злонамеренной или 

спекулятивной  целью.    Очень  часто  они  обманчивы.    Они 

осуществляются  ‐‐  все  чаще  и  чаще  для  получения  финансовой 

выгоды. 

 И  все  чаще  мы  видим,  что  они  проводятся  криминальными 

группами  и  организованными  криминальными  синдикатами.  

Нужно  помнить  ‐  и  это  очень  и  очень  важно,  что  эти  категории 

фишинга,  вредоносного  ПО,  бот‐сетей  и  спама,  не  являются 

взаимоисключающими.  Я это объясню чуть позже. 

 Вы  услышите,  что  специалисты  по  вопросам  злоупотребления 

доменными  именами  говорят,  что  злоупотребление  является 

изменяющимся  и  существуют  векторы  злоупотребления.    Это 

означает, что ‐‐ если бы вы могли перейти к следующему слайду ‐‐ 

часто  злоупотребление  доменным  именем  осуществляется  и 

распространяется,  когда  к  вам  приходят  электронные  письма  с 

рекламой доменов в тексте письма.  Это электронные письма‐спам.  

И как часть этого спама, если кто‐то нажмет на доменное имя, они 

перейдут на вебсайт.  Этот вебсайт может быть фишингом.  На этом 

вебсайте может быть код или вредоносное ПО, которое скачивается 

на  устройство.    Это  вредоносное  ПО  затем может  начать  атаку  по 

бот‐сети,  которая  является  бот‐сетью  команд  и  управления;  или 

даже  испортить  кэш  DNS  и  направить  пользователя,  желающего 

посетить другой вебсайт,  в  следующий раз на этот же вебсайт,  это 

изменит IP‐адрес, не оповещая об этом пользователя.  И они зайдут 

на вебсайт, который выглядит, как их банк, но, на самом деле,  это 
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фишинг.    Такого  рода  нападение  называется  фармингом.    Вы 

увидите,  что  эти  категории  не  являются  исключающими.    Одно 

приводит к другому.   Это то, что специалисты по злоупотреблению 

называют  векторами  злоупотребления  или  переменчивостью 

злоупотребления. 

 Следующий слайд. 

 Немного  о  спаме.    Были  обсуждения,  следует  ли  нам  включать 

спам  или  нет?    Является  ли  это  злоупотреблением?    Да,  много 

спама, который направлен, на поддельные товары и многое другое.  

Но проблема ‐‐ мы определяем спам, как злонамеренное действие, 

поскольку  реклама  на  эти  домены  приводится  в  спаме.    Они 

являются  механизмом  распространения  для  осуществления 

злоупотреблений, о которых мы говорили, фишинга,  вредоносного 

ПО и бот‐сетей.   

 Ради интереса 85% электронной почты мира является спамом. 

 В  2012  году  компания  Microsoft  и,  как  мне  кажется,  еще  одна 

сторона провели исследование.   Мне нужно было  это обозначить.  

Но в этом исследовании говорилось о социальной стоимости спама.  

Что  он  значит  в  плане  фильтров  от  спама,  потраченного  времени, 

компаниям приходится избавляться от подделок.  Сумма составляет 

20 млрд. долларов США в год.  Поэтому это не какая‐то маленький, 

назойливый  вид  деятельности.    Но  если  подумать  о  стартовых 

наркотиках,  если  так  выразиться,  злоупотребления,  спам, 

безусловно, будет стартовым наркотиком. 

 Следующий слайд.   
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 Вот  пример.    Мы  удалили  имя,  но  это  эмейл,  посланный  совсем 

недавно,  17  января.    И  оно  указывает  пользователю  нажать  на 

электронный адрес. 

 Теперь, если вы посмотрите ‐‐ если вы не будете внимательно его 

изучать,  он  может  сойти  за  любой  законный  адрес.    Но  что‐то 

странное в этом эмейле. 

 В слове Amazon нет двух букв О. Давайте перейдем к следующему 

слайду, пожалуйста. 

 Если  вы  нажмете  на  ссылку,  вы  попадете  на  вебсайт,  который 

выглядит подобно странице входа Amazon.  Но если вы посмотрите 

на  адресную  строку,  в  нем  указывается  прорекламированное 

доменное имя.  Это фишинг.  Вы напечатаете свое имя пользователя 

и  пароль.    Как  только  у  них  это  есть,  у  них  есть  доступ  к  вашей 

контактной  информации,  банковской  информации  или  детали 

входа на сайт, которые вы отметили в своей учетной записи. 

 Следующий слайд.   

 Что,  на  самом  деле,  приводит  к  спаму?    Мы  это  изучаем  уже 

некоторое  время.    Короткий  ответ  состоит  в  том,  что  нету  одной 

переменной, которая определяет будет ли на TLD содержатся спам 

или нет. 

 Я знаю, что это не простой ответ.  Но правильным ответом является, 

что существует множество переменных.  Безусловно, очень и очень 

низкая цена обычно привлекает злоупотребителей, потому что она 

предоставляет экономическое поощрение, снизив при этом барьер 

входа. 
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 Нечетко  сформулированные  правила  регистрации:    Если  ваши 

правила очень широкие, или если у вас есть правила регистрации, 

но  вы  их  не  применяете  в  силу.    Отсутствие  приведения  в 

исполнение,  безусловно,  приводит  с  течением  времени  к 

злоупотреблению,  но  также  как  и  непостоянное  приведение 

законов в исполнение. 

 Поэтому  если  подумать  об  этом,  простым  примером  будет,  что 

если существует дорога, по которой вы едите, и на ней указано, что 

вы не можете превышать скорость выше 55 миль в час, если у нас 

нет  приведения  законов  в  исполнение  или  если  иногда  кого‐то 

поймают,  общество  понимает,  что  не  нужно  замедлять  на  этой 

дороге.    Таким  образом,  отсутствует  отталкивающий  фактор.    Это 

относится  к  обоим  сторонам,  регистратору  и  реестру.    Это  также 

относится к поставщику и каналу распределения. 

 Следующий слайд. 

 Мне бы хотелось обсудить пару основных вопросов.  Во‐первых, не 

все  злоупотребления  равнозначны.    Несмотря на  то  что,  часто  ‐‐  и 

мы делаем это также в случае  ‐‐ мы сообщаем о злоупотреблении 

на  агрегированном  уровне.    И  иногда  мы  его  отделяем.    Но 

некоторые виды злоупотребления гораздо опаснее других.   

 Для  примера,  сколько  из  вас  помнят  фишинговую  атаку  на  Sony 

spear?    Вы  помните  все  возбуждение  вокруг фильма «Интервью»?  

Это  было  совершено  группой  из  Северной  Кореи  «Стражники 

мира».  Им потребовалось всего 40 эмейлов, фишинговых эмейлов, 

чтобы получить доступ к системам Sony. 
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 Невероятный  ущерб  компании  Sony  ‐‐  вы  понимаете,  количество 

людей,  истории и  репортажи  средств массовой информации и  так 

далее.    Таким  образом,  вы  можете  говорить  о  40  эмейлах  или  о 

фишинговой атаке.   Вы знаете, что 10 эмейлов спам не обязательно 

будут соответствовать 10 вредоносным ПО.  Они очень отличаются.  

Некоторые  опаснее  других,  и  к  ним нельзя  относиться  одинаково.  

Следующий слайд. 

 Это  также  может  измениться  с  течением  времени.    Опять,  если 

вернуться к  специалистам,  говорящим о  том,  что  злоупотребление 

переменчиво.    Преступники  всегда  на  10  шагов  впереди  самых 

лучших практик, которые мы можем создать, самых лучших правил, 

которые мы могли бы написать 

 И  когда  вы  посмотрите,  как  я  вам  показала,  этот  домен  был 

разрекламирован  в  спаме.    Начинается,  что  если  вы не нажали на 

него и вы просто видите его в своем почтовом ящике, может быть, 

это не ужасно.  Но с увеличением числа пользователей, чем больше 

и  больше  из  них  откроют  эмейл  и  вероятно  нажмут  на  ссылку  и 

внесут  свою  информацию  и  т.д.,  вы  увидите,  что  с  течением 

времени это может перейти в другого рода нападение.   Это может 

перейти  во  вредоносное  ПО.    Как  только  это  началось  и  на  ваше 

устройство  установлен  код,  который  контролирует  некоторые 

аспекты  вашего  устройства,  или  портится  ваше  кэш  DNS,  со 

временем атака становится более опасной. 

 Следующий слайд. 

 Первое,  что их  всех объединяет —  это  то,  что они все начинают  с 

регистрации доменного имени. 
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 И  именно  поэтому  правоохранительные  органы  все  чаще  стали 

обращаться к источнику  того,  где начались эти  злоупотребления,  а 

именно с регистрации доменного имени. 

 Мы  обнаружили,  что  многие  из  этих  преступников  регистрируют 

доменные  имена  скопом  и  затем  после  их  использования 

отказываются  от  регистрации  и  начинают  с  целым  новым  рядом 

доменов для регистрации и использования. 

 Следующий слайд.  Следующий слайд. 

 Другой  принцип  заключается  в  том,  что  разные  домены  верхнего 

уровня,  и  в  связи  с  этим,  иногда  разные  реестры,  обладают 

различными профилями.   Я имею в виду под этим, что существуют 

различные цены, оптовые и розничные, существуют разные бизнес‐

модели,  разные  критерии  пригодности  в  правилах  регистрации  и, 

как вы знаете, положения использования. 

 Существуют закрытые реестры или реестры брэнда.  Есть открытые 

параметры  настройки.    И  есть  разные  модели  распределения.  

Некоторые  ‐‐ они применяют несколько крупных регистраторов.   У 

некоторых  очень  большое  распределение  перепродавцами.  

Некоторые  сами  являются  регистраторами.    Некоторые  реестры 

являются  регистраторами.    Это  означает,  что  существуют  разные 

профили  риска  для  TLD  на  обоих  сторонах.    Существуют  разные 

профили  риска  для  преступников,  обращающихся  за  TLD,  но  и  у 

реестра имеются различные профили риска. 

 Следующий слайд. 
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 Поэтому  несмотря  на  то,  что  вы  видите  преобладание 

злоупотребления  в  TLD,  это  не  обязательно  означает  плохое 

управление  реестром.    Что  важно  —  это  то,  как  вы  измеряете 

ответственность  реестра,  предпринимают  ли  они  эффективные, 

постоянные  шаги  по  уменьшению  риска  с  течением  времени,  и 

делают  ли  они  это  с  целью  сократить  время  до  нанесения  вреда.   

Об этом я буду говорить далее.   Но мне бы хотелось отметить, что 

мы видим постоянно,  если вы проигнорируете  злоупотребление,  с 

течением  времени  ваш  реестр  получит  репутацию  среди 

организованной  преступности  и  преступников  в  качестве 

привлекательной округи для процветания такого рода дел. 

 Следующий слайд. 

 Другое  —  характеристики  злоупотребления  TLD  меняются  с 

течением времени.  Если вы нажмете два раза, например. 

 Это тенденция от дня к дню.  Мы удаляем имя из реестра.  Если вы 

нажмете  снова,  каждый  месяц  это  повторяется.    Как  правило, 

спаммерам  нравиться  посылать  сообщения,  чтобы  пользователи 

получали их  в  понедельник.    Вы обнаружите,  например,  что  спам, 

посылаемый на праздники, связан с покупками, в это время многие 

заходят онлайн, великолепная возможность для фишинговых атак и 

так далее. 

 Но  это,  на  самом  деле,  ключ.    Не  существует  постоянного  уровня 

злоупотребления с течением времени.  Можно выявить пики, когда 

реестр  продвигал  какой‐либо  материал.    Возможно,  была 

распродажа  по  низкой  цене,  например,  которая  привлекла 

определенное  число  злоупотребителей,  и  атака  произошла.  



СИНГАПУР – УТРЕННИЕ совещания GAC                                                                   RU 

 

Страница 92 из 110     

     

Существуют  вариации  каждый  раз,  если  смотреть  на  ежедневной 

основе, еженедельной основе и, безусловно, ежемесячной основе. 

 Следующий слайд.   

 Извините, мне  следовало отметить один пункт.    Это  заявление на 

последнем  слайде  было  очень  важным.    Плохие  актеры,  если  так 

можно сказать, они посмотрят на самые слабые точки конкретного 

реестра,  проверив  их  политики  и  операции.    Поэтому,  если  вы 

когда‐либо  видели  фильм  «Парк  Юркского  периода»,  если  вы 

помните  сцену,  когда  динозавры  подошли  к  периметру,  чтобы 

проверить забор до того, как они через него перепрыгнут.   Это как 

раз то, что они сделают, и они попытаются, они очень умелы в этом, 

найти уязвимые места в вашей политике и операциях, где они могут 

осуществить взлом.  Это одна из причин таких больших колебаний. 

 Фактически  некоторое  злоупотребление  осуществляется  по 

отношению к любому из TLD.  Неизменным фактом является то, что 

DNS  был  разработан  с  целью  быть  высокомасштабируемым  и  для 

немедленного применения.  Вы регистрируете доменное имя.  Оно 

незамедлительно вам доступно. 

 Нежелательным  эффектом  этого  является,  мне  не  важно  какого 

рода  у  вас  TLD.    Даже  наиболее  ограничивающие  подвергались 

определенного  рода  злоупотреблению.    Это  не  вопрос.    Вопрос 

заключается в том, что делать относительно этого. 

 В одном из отчетов, который мы недавно огласили, я не знаю, если 

вы его уже видели, мы получили несколько вопросов относительно 

него, мы посмотрели на число случаев злоупотребления в 2014 году 
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новыми  gTLD,  и  мы  обнаружили,  что  они  уже  обладают  одной 

четвертой, если сравнивать, относительно размера доменных имен, 

они  уже  обладают  одной  четвертой  уровня  злоупотребления  по 

сравнению с законными TLD.   Но мы уже видим, что кривая пошла 

вверх,  что  означает,  что  мы  видели  подобного  рода  тенденции.  

Преступники,  тестирующие периметры, начиная со спама, а сейчас 

пытающиеся определить,  где они могут найти уязвимые области и 

уязвимые TLD. 

 Следующий слайд. 

 Другой факт.    Эффективное  уменьшение  злоупотребления  хорошо 

для бизнеса.  Часто на это смотрят, как на дополнительные расходы, 

это  бремя.    В  реальности  это  страховка,  поскольку  если  реестр 

является  бизнесом,  некоммерческим  реестром  TLD  или 

коммерческим,  мне  не  важно.    Вы  все  равно  в  бизнесе.    Это 

страховка для вашего потока дохода.   Вот что происходит.   Если вы 

позволите  злоупотреблениям  происходить,  с  течением  времени 

пострадает  репутация  вашего  TLD.    Существуют  черные  списки, 

которые  заносят  доменные  имена,  которые  они  заметили, 

злоупотребляющие  вашим  TLD.    Со  временем  эти  черные  списки 

станут ресурсами.  Это оценка репутации вашего TLD в окружающем 

мире.   С течением времени они станут ресурсами для поставщиков 

заявок  и  так  далее,  и  потом,  вероятно,  могут  полностью 

заблокировать ваш TLD.   Они могут полностью его заблокировать ‐ 

фильтры  спама,  потому  что  от  этого  TLD  отправлялось  столько 

много  спама,  кто‐то  мог  бы  сказать,  не  важно  как  называется 

домен.  Если это связано с этим TLD, я полностью это блокирую. 
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 Если  это  произойдет,  это  повлияет  на  применение  вашего  TLD.  

Конечные  пользователи,  когда  они  зайдут,  чтобы  указать  ‐‐  свой 

электронный  адрес  в  форме,  узнают,  что  она  не  будет  принята, 

также если бы вы ‐‐ я не знаю, пошли и указали электронный адрес 

Yahoo! в форме, он бы не был принят. 

 Так же и здесь.  У него плохая репутация.  Он не будет принят. 

 Поэтому  с  течением  времени  это  повлияет  на  репутацию,  после 

чего  пострадают  новые  регистрации.    Страдает  законное 

применение  TLD.    Страдают  обновления  регистрации.    Поэтому 

хорошим бизнесом является уменьшение злоупотребления. 

 Следующий слайд. 

 Если  рассматривать  уменьшение  последствий  злоупотребления, 

это  концепция  времени  до  причинения  вреда.    Представьте  это 

визуально,  но  также  подумайте  об  этом,  канализацию, 

загрязненные  воды  сливаются  в  реку.    Чем  ближе  вы  сможете 

очистить к источнику загрязнения, тем чище будут берега реки вниз 

по течению, и все остальное вниз по течению. 

 Также  происходит  и  со  злоупотреблением  доменным  именем.  

Начинается  с  регистрации  доменного  имени  и  IP‐адреса.    Чем 

дольше  это  существует,  начинается  распространение  в  эмейле, 

выкладывается  на  вебсайты.    Вероятно,  начинает  инфицировать 

ваши устройства, включая мобильные устройства.  К этому времени, 

если  вы  поймаете  ‐‐  и  будете  уменьшать  последствия,  на  самом 

деле,  вы  не  будете  заметно  уменьшать  последствия,  вы  будете 

оценивать ущерб.   Вы пришли на место преступления.   Ущерб был 
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нанесен.   Стороны пострадали, и вы говорите, какой был причинен 

вред. 

 Время  до  нанесения  ущерба  означает,  как  близко  вы  можете 

подойти к точке начала злоупотребления, таким образом, чтобы вы 

могли  предотвратить  его  существование  и  вероятное  поражение 

большего  количества  конечных  пользователей.    Это  является 

ключом эффективного уменьшения последствий злоупотребления. 

 Следующий слайд. 

 Итак,  лучшие  практики.    Невозможно  иметь  политику  без 

операционных  процедур,  поддерживающих  данную  политику.    Вы 

не  можете  просто  заявить,  что  никто  не  будет  водить  машину  со 

скоростью  выше  55  миль  в  час.    Вам  нужно  иметь  систему 

дорожных знаков.  Вам нужно иметь систему обнаружения случаев, 

когда  люди  превышают  скорость  в  55  миль  в  час.    Вам  нужно 

установить  способы  приведения  этого  правила  в  силу,  если  люди 

его проигнорируют и увеличат скорость. 

 Так же и здесь.   Вам нужно иметь поддерживающие процедуры, и 

эти процедуры должны быть согласованы. 

 Если  я  кому‐то  выдам  предупреждение  за  превышение  скорости 

выше  55  миль  в  час,  а  кому‐то  другому  будет  выписан  штраф  в 

размере тысячи долларов, это не будет согласованным. 

 Итак,  согласованность,  соответствие  этих  процедур,  а  также 

изучение  их  работы  с  течением  времени,  чтобы  вы  могли  их 

улучшить, потому что ничто не является статичным. 
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 Второе,  нужно понять,  что происходит  в мире доменных имен.    Я 

немного поговорю о концепции продолжительного мониторинга по 

сравнению  с  периодичным  мониторингом,  и  почему  мы  считаем, 

что продолжительный мониторинг является ключом.  Но также вам 

следует  использовать  множество  источников  данных.    Вы  не 

можете  полагаться  на  то,  что  послужило  злоупотреблением  в 

вашем  случае,  потому  что  это может  быть  небольшой  подгруппой 

того, что действительно происходит. 

 Таким  образом,  существует  множество  источников  данных, 

которые,  в  действительности,  являются  репутацией  вашего  TLD  за 

пределами вашего сайта.   Если вы, по меньшей мере, не будете их 

учитывать,  вы  закроете  свои  глаза на  то,  что другие видят о  вас,  а 

именно насколько ценен, уважаем ваш TLD. 

 Данных  недостаточно.    Вам  необходимо  быть  способным 

проанализировать их, расставить приоритеты.  Как я уже сказала, не 

все  виды  злоупотребления  одинаковы.    Итак,  вы  не  можете 

справляться  с  10  злоупотреблениями,  50,  возможно  тысячью 

случаев злоупотребления каждый день.  Вам нужно выявить самые 

плохие из  них,  расставить  их  по  приоритетам и бороться  с  ними  с 

целью  сократить  время  до  нанесения  вреда  в  случае  наиболее 

отъявленных нападений. 

 И  в  заключении  ‐‐  чем меньше  времени длится  злоупотребление, 

тем  больше  ‐‐  тем  лучше  защищены  конечные  пользователи.  

Поэтому если вы подумаете о  том факте,  что большая часть  вреда 

во  время  фишинга  наносится  в  течение  двух  часов,  если  вы 
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устранили  фишинговую  атаку  через  56  часов,  вы  просто  оценили 

ущерб.  Вы не уменьшили негативные последствия. 

 Следующий слайд. 

 Применение наилучших практик в работе.  Вам необходимо иметь ‐ 

вне зависимости,  что обозначено в ваших правилах,  ваши правила 

должны  иметь  смысл.    Вам  необходимо  иметь  процедуры  и 

процессы,  которые  приводят  в  действие  или  другими  словами 

задействуют эти правила в реальной работе на постоянной основе.  

Вам нужно иметь систему обнаружения злоупотребления.  Анализ и 

присвоение  приоритета  наиболее  важным  случаям.    Вам 

необходимо  проинформировать  соответствующие  стороны,  вне 

зависимости, являются ли они регистраторами, в некоторых случаях 

регистраторами  происходящего.    И  поддерживать  эффективную 

связь.  Вам необходимо иметь принудительную силу.  Приведение в 

исполнение  может  означать  от  приостановки  обслуживания  до 

удаления.    Приостановка  лицензии  на  доменное  имя,  таким 

образом, чтобы оно не открывалось.  Если оно не открывается, оно 

не нанесет вреда. 

 Вам  необходимо  сохранять,  как  вы  только  что  отметили,  мы 

слышали,  как  ICANN  говорили  о  документации.    Вам  необходимо 

сохранять документацию по двум причинам.  Нормативно‐правовое 

соответствие это одна из причин, но для ваших личных целей, для 

улучшения,  вам необходимо измерить насколько эффективным вы 

были.    Вы  знаете,  да,  это  стоит  денег.    Уменьшение  негативных 

последствий,  связанных  с  доменом,  стоит  денег,  но  как  я  уже 
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отметила,  более  крупные  случаи,  на  самом  деле,  хороши  для 

вашего бизнеса. 

 Поэтому  чем  больше  вы  сможете  сохранять  и  документировать 

показатели, тем лучше. 

 Второе, ради согласованности и с юридической точки зрения ‐‐ это 

является защитой реестра.  Если кто‐то придет и скажет, почему вы 

меня  удалили,  вы понимаете, мы оба фишеры,  но  вы его  удалили 

через 56 часов, а меня через два, почему? 

 Вы  должны  быть  готовым  сказать,  что  на  одного  и  того  же  рода 

нападений, у вас имеется соответствующее приведение в силу, вне 

зависимости  от  того,  кем  вы  являетесь.    Это  подобное нападение, 

подобное и приведение в силу. 

 Вам  нужно  иметь жалобу  и  удовлетворение.    Будут  случаи,  когда 

вы будете неправы, и вы захотите, чтобы у вас был определенного 

рода  механизм  обратной  связи,  не  только  для  жалоб,  но  также  и 

для повторения и продолжения улучшения. 

 Следующий слайд. 

 Это  то,  что  мы  считаем,  служит  фундаментом  очень  хорошей 

системы  уменьшения  негативных  последствий  после 

злоупотребления.    Далее  принципы.    Принципы,  например,  в GAC 

вам  скажут,  мы  хотим  безопасности  для  конечных  пользователей.  

Что  это  означает?    Эти  принципы  переводятся  в  определенные 

политики,  которые  предполагается,  что  установят  руководства  по 

введению в силу данных принципов; хорошо? 
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 Как  вы  знаете,  если  у  вас  есть  принципы  транспарентности  и 

отчетности, тогда ‐‐ а также защита ваших конечных пользователей, 

тогда у вас должны быть политики, отражающие это. 

 Таким  образом,  ваша  политика  злоупотреблений  также  должна 

обозначаться  в  вашей  политике  регистрации,  должна  быть  частью 

вашей применимой политики пользования и т.д. 

 Однако, этого не достаточно.  Вы на этом не закончите.  Вам также 

нужно  иметь  процессы  и  процедуры,  которые  помогают  вам 

проводить ваши политики на постоянной основе, и  эти процедуры 

не  могут  противоречить  одна  другой  или  отменять  одна  другую.  

Таким  образом,  чтобы  ввести  в  действие  эти  политики,  вам 

потребуются  такие  вещи,  как  WHOIS.    Вам  необходимо  иметь 

процедуру  подтверждения  WHOIS,  например,  процедуру 

временного  прекращения  работы,  процедуру  удаления.    Вам 

необходимо иметь процедуры для документации, где, вы будете ее 

хранить и как долго. 

 Затем  эти  процедуры  необходимо  разбить  на  документооборот 

или  процессы,  которые могут  иметь  исключения.    Таким  образом, 

есть  исключения  и  есть  каналы  передачи  разрешения  проблем на 

более  высокий  уровень,  и  их  необходимо  будет  измерить, 

правильно? 

 Поэтому  все  эти  процессы  следует  проводить  совместно;  иначе 

нельзя создать эффективную систему уменьшения последствий. 

 Следующий слайд. 
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 Тогда что касается обнаружения данных, главным является выбрать 

‐‐  уже  существуют  источники  с  хорошей  репутацией.      Выбирайте 

признанные  источники,  и  вам  нужно  выбрать  множество 

источников,  причина  этому  то,  что  некоторые  из  них  сообщают 

только  один  вид  данных,  а  не  все,  но  это  также помогает  снизить 

ложноположительные  результаты,  когда  вы  получите 

подтверждение  чего‐либо  от  двух  независимых  источников.    Если 

два  независимых  источника  сообщили  вам,  что  что‐то  является 

проблемой,  тогда  вам  будет  гораздо  легче  отдать  ей  приоритет  и 

сказать,  хорошо,  я  могу  знать,  что  это  не  ложноположительный 

результат.   Мой риск ложноположительных результатов снижается, 

а во вторых, я получаю независимые подтверждения. 

 И  поймите,  что  множество  источников  данных  является  ценным, 

потому  что  не  каждый  подрядчик,  не  каждый  черный  список,  не 

каждый поставщик канала данных ‐‐ может все уловить. 

 Получаемые вами данные должны иметь механизмы обработки и 

подтверждения  с  целью  уменьшения  ложноположительных 

результатов.    Также  это  не  ‐‐  подтверждение  данных  ‐‐ 

подтверждение злоупотребления не является чем‐то, что реестры ‐‐  

входит  в  основную  сферу  компетенции  реестра.    Это  то,  чем 

поставщики  данных  занимаются  сами.    Во  многих  случаях  лучше 

получить  подтверждение  независимой  третьей  стороны,  а  не 

самого реестра,  потому что реестр будет предпринимать действия 

по  удалению  и  приведению  законов  в  силу.    Поэтому желательно 

иметь разграничения и контроль. 
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 У вас также будут данные из правоохранительных источников.  Все 

вместе они помогут вам, как вы понимаете, расставить приоритеты, 

проанализировать,  расставить  приоритеты  и  потом  понять,  каким 

образом,  вы  будете  решать  эту  проблему.    И  как  я  уже  отметила, 

должны  существовать  поддерживающие процессы и процедуры,  а 

также  последовательность  выполнения  работы,  чтобы  вам  это 

сделать. 

 Следующий слайд. 

 Немного о мониторинге или, как вы знаете, периодических оценках 

или  периодических  ‐‐  для  упрощения  я  скажу  продолжительный 

мониторинг  по  сравнению  с  взятием  образцов.    Для  того,  чтобы 

работала  оценка  образцов,  вам  нужно  предположить  следующее, 

что все виды злоупотребления равноценны.  Мы уже вам показали, 

что это не так. 

 Вы  должны  предполагать,  что  между  разными  видами 

злоупотреблений не  существует  общих  характеристик  или  сходств.  

Мы уже вам показали, что вы могли посмотреть на эмейл, который 

мог  быть  оценен,  как  спам  в  понедельник.    К  пятнице  это  может 

быть  полноценная  фишинговая  атака.    Поэтому  просматривая 

письмо в  понедельник,  вы можете полностью  упустить,  что может 

произойти в пятницу. 

 Предполагается,  что  характеристики  злоупотребления  остаются 

относительно подобными с течением времени.   Мы показали вам, 

что это не так. 
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 И  в  связи  с  ‐‐большим  количеством  видов  злоупотребления  и 

тяжести одной фишинговой атаке по сравнению с другой, для того, 

чтобы  работал  процесс  оценки  образцов,  вам  нужно  иметь  такой 

огромный  образец,  что  вы,  на  самом  деле,  бы  проводили 

непрерывный  мониторинг  для  начала,  потому  что  он  не  следует 

кривой обычного распределения. 

 Поэтому только визуально, вот тот же самый тренд за 12 месяцев. 

 В зависимости от того, в течение какого времени вы собирали этот 

образец,  сбор  образцов  ‐‐  мы  можете  получить  очень  отличные 

результаты.    Красные  линии  означают,  что,  вы  знаете,  вы  делаете 

это во временных рамках, предположим, 15 дней до января и через 

15  дней  ‐‐  вы  понимаете,  позже.    Я  думаю  в  январе  или  июне.    В 

любом случае вы увидите очень отличные результаты. 

 И  в  заключении  периодический  сбор  образцов  или  мониторинг 

нельзя  привести  в  действие.    Это  просто  дает  вам  понятие  того,  с 

чем вы имеете дело, охват проблемы, но не приведение в силу. 

 Следующий слайд. 

 Я  уже  немного  говорила  об  этом.    Нужно  проводить  некоторого 

рода  анализ  и  расставление  приоритетов,  потому  что  вы  должны 

быть  способны  устранять  самые  ужасные из  них.    В  нашем опыте, 

анализ  предполагает  установление  связи  и  взаимосвязи.    Если 

определенный  регистратор  является  источником  30%  ваших 

проблем  со  злоупотреблением,  вы  можете  поговорить  с  этим 

регистратором  и  позаботиться  о  30%  случаев  злоупотребления.  
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Поэтому  анализ  и  проведение  взаимосвязей  являются  очень 

важными. 

 Если  определенный  IP‐адрес  ‐‐  если  вы  отслеживаете  доменные 

имена  к  проблематичному  IP‐адресу,  а  затем  к  проблематичному 

серверу  имен,  вы  будете  знать,  если  определенный  ISP  или 

поставщик  услуг  мог  умышленно  или  неумышленно  привлекать 

большое количество случаев злоупотребления. 

 Поэтому набрав номер телефона и поговорив, вы можете устранить 

большую  часть  ваших  проблем  со  злоупотреблением.    Таким 

образом,  важны  анализ,  определение  связей  и  установление 

репутации.    Если  amazoon.com  регистрируется  вновь  и  вновь  кем‐

либо  помимо  Amazon,  это  может  привести  к  проблемам.    Не 

хотелось бы вам, чтобы у нас были правила согласно которым, если 

кто‐то  пытается  зарегистрировать  amazoon.com,  кто  не  является 

Amazon, может быть, мне не обязательно предоставлять этот адрес 

сразу же.   Может быть я подожду, пока будет доказано, что это не 

было злонамеренным действием. 

 Повторюсь,  подтверждение  злоупотребления  ‐‐  это  не  входит  в 

основную  сферу  компетенции  реестров.    Обнаружение  детской 

порнографии,  например,  должно  осуществляться  внешними 

экспертами.  Но даже просто подтверждение ложноположительных 

результатов,  это  в  идеале  следует  осуществлять  на  уровне 

поставщика данных.  Это чем они занимаются каждый день.   

 Следующий слайд. 
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 Таким  образом,  здесь  простой  ‐‐  вас  всегда  можно  обнаружить.  

Существует  много  бесплатных  каналов  данных.    Но  этого  не 

достаточно.    Потому  что  может  быть  множество 

ложноположительных  результатов.    Важно  проводить  анализ, 

объединяющий все данные вместе с целью получения информации.  

Потому  что  это  поможет  вам  расставить  приоритеты.    Устранить 

ложноположительные  результаты,  посмотреть,  где  существует 

подтверждение от различных независимых третьих сторон. 

 Дальше нужно  запастись  знаниями.      Вы не могли бы  сделать  это 

немного  более  ‐‐  какие  взаимосвязи  вы  можете  построить?    И  в 

итоге,  на  основе  этого,  вы  можете  уменьшать  негативные 

последствия.   

 Последний слайд. 

 Насколько это дорого? 

 Во‐первых,  давайте  убедимся,  что  вы  понимаете.    Это  принесет 

пользу бизнесу.   

 Во‐вторых, ответственные реестры уже подготовились к этому  Это 

то,  что  они  подали  в  своей  заявке.    Это  часть  AGB.    Это  часть  их 

спецификаций.    Это  часть  их  договора.    Им  требовалось  включить 

планы эффективного уменьшения злоупотребления и описать его. 

 Существует два варианта на очень простом уровне.  Вы можете это 

сами делать или вы можете нанять кого‐либо для проведения этой 

работы.  Если вы делаете это сами, среднему реестру, среднему по 

размеру  реестру  потребуется на полставки  кто‐нибудь,  кто  знаком 

со  злоупотреблением,  является  хорошим  экспертом  в  вопросах 
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злоупотребления  и  может  помочь,  кто  займет  позицию 

относительно злоупотребления и так далее.   

 Или  вы  можете  нанять  внешнего  консультанта  по  вопросам 

злоупотребления.    Существуют  компании,  которые  этим 

занимаются.   Стоимость будет составлять от 150 долл. США до 350 

долл. США за час, в зависимости от того, что вам предстоит сделать.  

В  заключении,  существуют  хорошие  коммерческие  решения, 

которые  предлагаются  в  качестве  услуги,  оказываемой  за  от  250 

долл. США до 400 долл. США за месяц. 

 Таким  образом,  основываясь  на  стоимости,  существует  ряд 

доступных решений.  Делайте сами или наймите третью сторону.  В 

этом смысле ни один из вариантов не является непомерно дорогим. 

 Да, здесь.  Есть еще какие‐либо вопросы? 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Большое  спасибо.   Мы  подошли  к  концу.    Но  у  нас 

есть время на несколько вопросов.  Индонезия, пожалуйста. 

 

ИНДОНЕЗИЯ:    Спасибо, господа.  Это была очень интересная презентация для нас, 

законодателей, чтобы мы были осторожны в отношении ‐‐ того, что 

произойдет. 

Мне  хотелось  бы  больше  узнать,  почему  так  много  преступников, 

которые этим занимаются?  Почему они этим занимаются?  Я имею 

в виду ради денег?  Или ради шутки?  Потому что я не знаю многих 

людей,  которые  опустошают  карманы  ради  шутки.    Они  хотят 
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получить мои деньги, мой паспорт или что‐нибудь иное, пригодное 

к продаже.  Если они не получают денег, это шутка.  Хорошо. 

Номер 2:   Какие общественные постановления мы можем принять, 

чтобы  предотвратить  это?    Чтобы  в  Сингапуре,  во многих  странах, 

снизить число преступлений такого рода, мы просто предоставляем 

людям,  не  имеющим достаточно денег,  эти  деньги.    Они не  будут 

вас  обкрадывать  или  опустошать  ваши  карманы,  и  в  мире  будет 

больше мира. 

Сейчас  мы  можем  сказать  вместо  того,  чтобы  совершать 

преступления, вам нужны деньги, приходите к правительству и мы 

предоставим  вам  деньги  или  что‐то  иное?    Более  или  менее.  

Спасибо. 

 

ALEXA RAAD (АЛЕКСА РААД):    Хотела  бы  я,  чтобы  все  было  так  просто.  Мне  кажется,  что 

некоторые из моих коллег из органов правопорядка могут ответить 

на ваш первый вопрос лучше, чем я.   

 Я  знаю,  что многие  из  этих  ребят  ‐‐  это  больше  не  ‐‐  не  обычные 

люди  ‐‐  не  старшеклассник,  который  занимается  этим  в  подвале, 

чтобы  поднять  свою  самооценку.    Все  чаще  это  сложные 

организованные  криминальные  синдикаты,  которые  занимаются 

чем угодно от проституции до ‐‐ и мотивацией служат деньги.   Мы 

также  все  чаще  видим  шпионаж,  финансируемый  государствами, 

который включает что‐‐либо подобное с целью установить бот‐сети, 

например, бот‐сети командования и управления с целью шпионажа 

или разрушения инфраструктуры другой страны. 
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 В  целом,  существует  много  причин  этому.    И  всегда  будут 

существовать.    Что  можно  сделать  ‐‐  и  это  когда  играет  роль 

постоянство. 

 Если  вы  постоянно  обеспечиваете  один  и  тот  же  контроль  с 

течением  времени  каждый  раз,  когда  они  пытаются  ‐‐  подойти  к 

вашему периметру,  это будет  говорить,  что  это не  сработает.   Они 

зарегистрировали доменное имя.  Сразу же вы его удаляете, потому 

что  был  отмечен  фишинг.    Они  регистрируют  другое,  вы  его 

удаляете.   Они регистрируют  третье,  вы его  удаляете.    С  течением 

времени лица и люди, кем они и являются, это запоминают.  Они не 

будут пытаться делать одно и тоже.  Правильно? 

 Что  подводит  меня  ко  второму  пункту.    Нам  нужно  постоянно 

узнавать,  что  они  настроены  делать.    Почему  иногда  это 

срабатывает, потому что вам нужно учиться и быть впереди них. 

 

НЕИЗВЕСТНЫЙ ВЫСТУПАЮЩИЙ:   Тот факт, что цены на домены очень низкие ‐‐ добавляет ли 

это к проблеме? 

 

ALEXA RAAD (АЛЕКСА РААД):   Да.   Это, безусловно, одна из переменных.   Но я вас предостерегу, 

что  это  не  единственная  переменная.    Что  цены  на  домен  могут 

быть  очень  низкими.    Но  если  применение  в  силу  ‐‐  с  другой 

стороны,  это  может  привести  к  злоупотреблению.    Но  с  другой 

стороны,  если  вы  постоянно  его  удаляете,  удаляете,  удаляете  ‐‐  с 

течением  времени  экономический  барьер  ‐  экономическое 

поощрение другое.  Но с течением времени, даже если это очень и 
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очень маленькое, если у них ничего не получится, вы устраните их 

экономическое  поощрение,  хорошо,  это  могло  выглядеть 

привлекательно.    Но  я  говорю  ни  о  чем.    Я  не  могу  отсылать 

фишинговые  атаки  или  заниматься  хищением  персональных 

данных. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Спасибо.    Еще  один  заключительный  вопрос,  если 

желаете.  Тайланд. 

 

ТАЙЛАНД:     Мне  бы  просто  хотелось  отметить,  что  это  те  факты,  которые GAC 

обязан указать в ответ на общественное обсуждение относительно 

концепции безопасности.   Это как раз те темы.   И мне бы хотелось 

подчеркнуть  это  из  официального  сообщения,  которое  мы 

использовали,  чтобы  заявить  о  двух  ключевых  словах,  которые 

также были отмечены в этой презентации.   Во‐первых, протоколы, 

сравнимые  с  онлайн  засорением,  о  которых  мы  заявляем  в 

средствах защиты, упомянутых нами.  А во‐вторых, это уменьшение 

отрицательных  последствий.    Мы  использовали  термин  под 

названием незамедлительные действия.  И я призываю членов GAC 

вернуться  к  этому  и  посмотреть,  что  это  показало  ложно 

положительные результаты.   Вам нравится удалять домен.   Но вам 

также нужно ‐‐ обратиться к органам правопорядка, а они говорят, 

что это смертный приговор для людей в кибер пространстве.  Таким 

образом,  как  это  сбалансировать,  это  должна  быть  точка  зрения 

общественной политики.  Поэтому ознакомьтесь со своим местным 

правовым  режимом.    Сообщите  нам  о  наилучшем  определении 
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незамедлительного  действия.    Оно  может  отличаться  от  страны  к 

стране.    И  это  то,  на  что  нам  нужно  предоставить  обратную  связь 

сообществу,  как  мы  это  видим.    И  сформулировать  что‐то,  что 

помогло  бы  обезопасить  это,  а  не  просто  говорить,  что  вы  не 

соблюдаете,  вы  не  осуществляете  контроль  выполнения  условий 

договора.  Самой лучшей практикой является один из способов.  Но 

представляя правительство, нам нужно предоставить свое мнение.  

На этом все.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Большое спасибо. 

[ Аплодисменты ] 

На  этом  мы  подходим  к  концу  нашего  заседания,  если  нет 

дополнительных  комментариев  или  вопросов  по  любому  из 

пунктов повесток дня с субботы до сегодняшнего дня.  Ольга. 

 

АРГЕНТИНА:    Спасибо, Председатель.  Поздравляем вас с выполнением отличной 

работы.    И  с  нетерпением  ждем  встречи  снова  в  Буэнос‐Айресе.  

Если  у  кого‐либо  из  вас  есть  вопросы  или  комментарии 

относительно того куда пойти, что посетить, отправьте мне эмейл, и 

я буду рад вам помочь.  Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Большое спасибо. 

         Ванавит. 
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ТАЙЛАНД:   Я  воспользуюсь  ситуацией,  мы  также  отмечаем  Китайский  Новый 

год.  И в последний раз мы скажем «Счастливого Рождества» всем, 

всем  представителям  запада.    И  каждый  раз  мы  в  Азиатско‐

тихоокеанском регионе, мы под действием года козла.  Поэтому мы 

желаем вам счастья и богатства.  Так говорят китайцы.    Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:     Большое спасибо. 

 [ Аплодисменты ] 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER [ШНАЙДЕР]:    Хорошо.    На  этом  я  хочу  поблагодарить  вас  за 

конструктивную  работу.    Мне  было  приятно.    И  мы  также  хотим 

поблагодарить  переводчиков  за  их  тяжелую  работу.    Нам  было 

приятно пользоваться вашими услугами.   И спасибо секретариату и 

тем,  кто  работал  на  сцене  и  за  кулисами,  заместителям 

председателя  и  тем,  кто  подавал  нам  кофе  и  обслуживал  иным 

образом.  Большое спасибо.  Увидимся в следующий раз. 

         [ Аплодисменты ] 

 

 

 

[КОНЕЦ АУДИО РАСШИФРОВКИ] 


